Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый курс Синтеза Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**51 (3) Синтез**

**ИВДИВО-Статус**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

**23-24 апреля 2022 г**

**ИВДИВО 17179869111 Синтез-ивдиво-цельность Сочи, Россия**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Александр Синтез Вершения/Головерсума Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Тамила Синтез Правершения/Праголоверсума Изначально Вышестоящего Отца

Метагалактический План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО-СтатусовИзначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Борислав Синтез Голоники/Голонического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Генриетта Синтез Праголоники/Праголонического пратела Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Голонической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Синтез голонической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Андрис Синтез огня вершения/ИВДИВО-тела вершения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Анжела Синтез огня правершения/ИВДИВО-пратела правершения Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Вершения Изначально Вышестоящего Отца

Синтез частности вершение Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Стратегический синтез

Голонический синтез

Частное вершение

ИВДИВО: 19 архетип огня - 51 архетип ИВДИВО новой эпохи.

Изначально Вышестоящий Человек-Служащий Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.

ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня ИВДИВО-Статусов Изначально Вышестоящего Отца.

4 метагалактический статус (1 день) и четвёртый синтез-статус Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.

МИД: Синтез Архетипического Головерсума Изначально Вышестоящего Отца.

Атомы Изначально Вышестоящего Отца.

МС: Огненная эпоха 51 архетипа ИВДИВО.

Синтез атомов каждого.

64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезного Изучения.

64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенный План синтеза.

64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Индивидуальности.

64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Матрицы Огня.

16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Человека-Служащего 4-х видов Учителя.

4/16 миров новой эпохи каждого. Физический метагалактический Мир 4-х видов Учителя.

ИВДИВО-развитие начал созидания/прасозидания 4-х видов Учителя.

Иерархия: 1024 эталонных систем 4-х видов Учителя.

Архетипическое Сердце: 19 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.

Архетипический Разум: 19-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум.

Оглавление

[**Практика 1. Вхождение в 51 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Учителя 51 Синтеза, 64-х инструментов. Преображение на 512-рицу: 256 частей, 192 частностей и 64 компетенций. Преображение из 256-ричного состава на 512-ричное явление Вершённости иерархическим составом ИВДИВО.** 3](#_Toc102910679)

[**Практика 2. Практика обновления 51-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в формировании ядра Огня Аватара Синтеза Кут Хуми и в формировании ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми 19-ти архетипично ракурсом 33 архетипа материи планеты Земля.** 8](#_Toc102910680)

[**Практика 3. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в 19-м Архетипе в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия.** 15](#_Toc102910681)

[**Практика 4. «Стяжание Субъекта ИВО и Компетенции ИВО и вхождения ночную подготовку»** 22](#_Toc102910682)

[**Практика 5. Тренинг-погружение в Синтез с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Александром в адаптации к Огню и к Синтезу организации ИВДИВО Энергопотенциала** 24](#_Toc102910683)

[**Практика № 6. Стяжание Сердца Человека-Служащего. Самоорганизации Я-Вершения в формировании Сердца Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца.** 27](#_Toc102910684)

[**Практика 7. Пратика-тренинг телесной организации нарабатываемой мощи телесности 32-ричной архетипической активации физического тела репликационостью волевой избыточности архетипов на нас.** 30](#_Toc102910685)

[**ПРАКТИКА 8.****Стяжание архетипической Части – Головерсум Изначально Вышестоящего Отца и Частности – Вершение Изначально Вышестоящего Отца** 34](#_Toc102910686)

[**Практика 9 Практика-тренинг стяжания, перестройки, обновления голограмм, голографий и Головерсума****каждого из нас разработкой картины мира** 38](#_Toc102910687)

1 день 1 файл

Время 2:14:30-2:42:48

**Практика 1. Вхождение в 51 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Учителя 51 Синтеза, 64-х инструментов. Преображение на 512-рицу: 256 частей, 192 частностей и 64 компетенций. Преображение из 256-ричного состава на 512-ричное явление Вершённости иерархическим составом ИВДИВО.**

*Мы возжигаемся синтезом 2-х видов синтеза 49-го и 50-го, в разработке и реализации Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

Когда вы возжигаетесь сейчас, пробуйте физически сконцентрировать максимальную плотность и однородность огня и синтеза 49-го, 50-го Синтеза, кто был, кто не был, вы просто по факту любой объём синтеза, которым вы функционируете, действуете и наполнены.

*Проникаемся синтезом, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Переключаемся из внешнего восприятия на внутреннюю активацию в восприятие Головерсумного Синтеза Синтезом Вершения Изначально Вышестоящего Отца, в координации Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Активируемся в форме Учителя 4-го курса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою, прям возжигаемся учительством Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

Для некоторых, наверное, такая формулировка обозначается впервые – учительство Аватара Синтеза Кут Хуми, это как раз к вопросу насколько вы ведомы Аватаром Синтеза. Кут Хуми видит, что он вас ведёт, Кут Хуми вас ведёт, а вот насколько вы сонастроены на это, это ещё вопрос.

*Поэтому, вот возжигаемся, проникаемся. И концентрируем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая все подходы, методы, инструменты, учительство в разработке синтеза каждым из нас с Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.*

*Переходим и развёртываемся в цельности явления 448-й пра-ивдиво-реальности. Возжигаясь, начиная действие новыми явлениями эффективности, быстроты, скорости, организованности телесной синтезфизичности, развёртыванием Учителем 51 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, фиксируемся 448-ми пра-ивдиво-реально синтезом явления Изначально Вышестоящего Отца в зале ИВДИВО в 33 архетипе материи планеты Земля, каждым из нас. Переходим, развёртываемся, становимся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 512-ричное развёртывание, действование Вершением 256-рицы Частей, 192-рицы Частностей и 64-рицы компетенций каждого из нас и синтез нас в явлении 512-рицы развития Синтеза вариативностью Вершения каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, прося расширить Вершённость, да Вершённость, каждого из нас и синтезом нас 256-ричным иерархическим составом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца из 256-ричного состава на 512-ричное явление Вершённости иерархическим составом ИВДИВО в каждом из нас.*

*И, сопрягаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтез ИВДИВО-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и преображаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом.*

Прежде, чем мы пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу, такой элемент тренировки в практике посмотрите на своё тело и по бокам от себя. Вот справа, слева, впереди себя. Попробуйте вспоминать огненное зрение, мы к этому придём, рассмотреть. Ну, мы вас сейчас настраиваем, чтобы вы увидели среду огня, вот в сфере ИВДИВО вокруг вас. Пробуйте идти на спонтанности, не внушать себе, что вы там должны что-то увидеть, это не будет эффективным. Просто вот в избыточной насыщенностью Кут Хуми отразить заполненность внутри вовне спонтанностью видения, что же вокруг вас находится.

И вот попробуйте проникнуть тем, или проникнуться тем, что вы воспринимаете вокруг собою. Вокруг вас среда ИВДИВО! То есть, фактически, на вас концентрируется Изначально Вышестоящий Дом 51-й своей активации. Очень хорошо! Молодцы!

*Хорошо. И дальше, вот вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и мы синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, то есть, рассмотрели, теперь опять синтезируемся с Кут Хуми Фаинь и стяжаем, прося ввести каждого из нас и синтез нас в 51-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая Учителя 51 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента Учителя Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом 3-й позиции в субъектности Изначально Вышестоящего Отца Человеком Служащим Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Аватара Синтеза Кут Хуми выстроить стратегию стратегическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца индивидуального синтезного взрастания Учителя 51-м Синтезом каждым из нас в степени Человека-Служащего, вот прям стезёй, путём внутреннего действия, общения, применения, целесообразности с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, ростом компетенции, инструментов, дел каждого из нас в синтезе. Отлично!*

И вот прям входим, углубляемся, не сдерживайтесь*.* Попробуйте физически отпустить все свои ограниченности, там невозможности, это всё условности. **Запомните! Для Головерсума самое страшное это условности Восприятия!** То есть, вы надумали какую-то условность, фигню какую-то, и она вас потом просто съедает, такой террариум получается. **Поэтому, вот упаси вас Отец, насыщать Головерсум условностями!**

Что хотите сейчас с собой сейчас делайте, **держитесь Кут Хуми, как самое ценное, что только может быть в вашей жизни!** Я серьёзно. То есть, **нужно уметь держаться за Аватаров**. Все слышат меня? Вот вы сейчас должны встроиться в огонь настолько, чтобы ваше физическое тело заполнилось Вершением Кут Хуми, мы сейчас до этого стяжали 512-ричное Вершение действования. Значит, стоите и заполняетесь. Не вижу, не слышу, не знаю, как, но действую, иду, включаюсь в Аватара Синтеза Кут Хуми.

*И возжигаемся всем собою в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. А теперь вспомните, чем важна ипостасность? Ипостасность – это следование за Аватаром Синтеза. Вот вы сейчас стоите пред Кут Хуми и возжигаетесь, послушайте, Учительской Ипостасностью 51-м Синтезом, где мы стяжаем, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь, развёртываясь в прямой фиксации 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, включаем форму Учителя действием с Аватаром Синтеза Кут Хуми и вот за Владыкой.*

*И возжигаясь, проникаемся, просто пару слов от Аватара Синтеза Кут Хуми, что Владыка вам сказал. Ну вот любое, что приходит в голову. Учитесь слышать нечеловеческие рекомендации. Вот стали на позицию Человек-Служащий, значит рекомендация от Аватара Синтеза Кут Хуми будет не ниже служения. Все человеческие рекомендации получите потом, там на досуге, сами. Насытились ответом.*

*И вот отследите, в какую степь вы возжигаете ответ Кут Хуми в вашем теле. Именно в какую составляющую, куда вы его вписываете? Лучше всего, если вы развернёте и возожжёте ответ Аватара Синтеза Кут Хуми в Пламени Отца в архетипической Части, в Вершении Отца и в формировании архетипического Головерсума, в том Головерсуме, который действует в каждом из нас.*

*И, заполняясь ответом Аватара Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513 пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся телесно Учителем в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим расширить каждого из нас и синтез нас, вот прям, в масштабности действия Вершением Изначально Вышестоящего Отца, на 512 Вершений реализации явления 256-ти архетипических Частей, цельных, базовых плюс расширить на 192 Частности, 64 компетенции.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, напахтываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца формированием фрагмента Вершения Изначально Вышестоящего Отца служением в каждом из нас.*

*Стоим в зале, укутываемся Синтезом Отца. Доводим Синтез Отца, возжигая Совершенную Глубину в теле каждого из нас 14 инструментом, формируя внутреннюю сознательность действия с Изначально Вышестоящим Отцом телесно учительски в росте Чсти и Головерсум, и 512-ти Вершений, как синтеза действующих процессов в каждом. Не отвлекаемся, прям вот такую формулировку услышали, если там запомнили её или она вам понятна – встраиваемся.*

*Не запомнили формулировку, не понятна – отпустите привязку, не держитесь за мыслеобраз и просто погружайтесь в Изначально Вышестоящего Отца. Вспомните, что вам Отец сказал, что вас надо влить в синтез, вот слить с Синтезом. Значит, сливайтесь с синтезом. Входите в синтез, чтобы внутри включалась перестройка. Не упускайте момент.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Синтезов Вершений, 513 видов Вершений. И вспыхивая ими в каждой Части, в каждой Частности, в синтезе Частностей, в 32-х синтезах компетенций и в 32-х видов компетенций в каждом из нас. И, возжигаясь, стяжаем масштаб формирования, углубления внутреннего мира Изначально Вышестоящим Отцом в действиях каждым из нас физически собою.*

*Ещё раз. Вот 513 видов Вершений вы сознательно просите Отца распределить по Частям, Частностям, синтезу Частностей, 32-м видам компетенций, 32-м компетенциям в каждом из вас. И вот ищите реагируемость внутреннего мира на включение в Синтез Отца. Вот прям, чтобы грубо говоря, ваше тело, не ведающее что такое Вершение Изначально Вышестоящего Отца, сложилось в понимании на новый огонь и синтез, регистрируя телесно собою это начало. Отлично! И вот прям закрепляйтесь, доводите до ног, возжигая ступни ног, ноги. И, вспыхивая 513-ю Вершениями, прям вот в голове вообразите, как вы возжигаетесь. Вспыхивайте! Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и дальше стяжаем просто 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь ими, то есть Синтезом Вершения.*

И вот интересный такой момент, когда мы чаще всего игнорируем преображение, закрепитесь сейчас или взглядом, или внутренним сопереживанием, какой этап преображения в синтезе с Отцом проходит тело, преображаясь? То есть, это как? Как новая смена матричной организации огня, синтеза, условий, ивдивости в теле вектором преображения на следующее новое.

Потому что мы привыкли, и мы тешимся тем, что мы часто преображаемся, вопрос физического доведения степени преображения до какого-то результата. Вот сейчас, как раз, в Вершении это очень хороший показательный момент, чтобы вы зарегистрировали на себе.

И ещё одно такое явление на уровне изучения, как раз, наша с вами сейчас фиксация, есть хорошее явление – концентрация и распознание. Вот вы сейчас напитались 513-ю Вершениями, 513-ю Синтезами. А теперь давайте-ка поконцентрируйтесь на Вершение внутри – Вершение Отца вовне, а дальше включите распознание Огня Отца внутри – Огня Отца вовне. Я знаю, что вы там многие не видите, не слышите, вам тяжело, надо идти дальше. Никакого дальше! Вы должны сопережить то, что сказал Отец, чтобы у вас в теле, вот в этом специфическом действии рождалось **но-во-е!**Вершение, кстати, это про рождение нового!

**Если вы не научитесь изучать, исследоватьи распознавать, как рождается синтез в вас, из чего, каким образом и куда дальше идёт будет формализм.** Не«фора» к вашей жизни и действию, а формализм, который пахнет формальдегидом, то есть, законсервируют – и всё, и скажут до лучших времён, а пока нельзя. Отлично!

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируемся в явлении Изначально Вышестоящего Отца с 512-ю, сразу же, Изначально Вышестоящими Аватар Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца, Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом в целом и, стяжая, входим в Синтез Вершения Изначально Вышестоящего Отца цельностью Иерархов Изначально Вышестоящего Отца в действии на каждого из нас.*

*Преображаясь, вспыхиваем Вершением. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513-ричное Вершение Изначально Вышестоящей Аватар Ипостасной выразимости в каждом из нас ростом такой внутренней субъектности, где в субъектности мы формируем Человека-Служащего 513-рицей синтеза в каждом.*

*И прям заостряем внутреннее внимание на проникновенность, взаимокоординацию, взаимодействие, непредубеждённое конкретное сопряжение с такой психодинамической воспитанностью мастерства ивдивной включённости в Вершение каждым из нас. Вот прям напахтайтесь, вы, как высококонцентрированная, заряженная взаимокоординация, взаимодействие и, главное, взаимовыраженность каждого в нас из 512-рицы Аватар Ипостасей Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас в Вершении.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот попробуйте, просто отзвучите здесь, в зале Отца 512-рицей Вершения Изначально Вышестоящего Отца. Причём, отзвучите так, чтобы у вас сложилось такое хорошее состояние инсайта, как практики внутреннего мира. Такого состояния пассионарности, как избыточности присутствия с Аватар Ипостасями, Аватарами Синтеза.*

*И вот углубляя Синтез в выражении каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся, углубляемся, проникаемся синтезом. И возжигаемся активацией 256 Частей, 192-х Частностей, 32-х видов синтез-компетенций, 32 компетенций на каждом из нас. И обновляясь этим, вспыхиваем 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом в целом.*

*И, возжигаясь 512-ричным Вершением Изначально Вышестоящего Отца синтезом в каждом из нас и синтезом нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и далее продолжаем стяжать, не бойтесь стяжать много в количестве. Это пока нам задел на следующие основы дальнейших действий.*

*Стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, это новые 513 Синтезов, новые 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в стяжании. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас и расширить масштабы Стратегического Синтеза на 513 самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И заполняемся самоорганизацией 513-ричного действия с Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас и синтезируем 513-ричную самоорганизацию Вершения действия всей 513-рицы в каждом из нас, 256 Частей в сопряжении с самоорганизацией, 192 Частности в сопряжении с самоорганизацией, 32 вида синтез-компетенций в сопряжении с самоорганизацией,и 32 вида синтеза в сопряжении с самоорганизацией.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, раскрываемся стандартом самоорганизующегося Вершения Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем реализацию в 20-рице Субъекта Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 33-го архетипа ИВДИВО, 3-й горизонт субъектности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Человека-Служащего 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении и разработки субъектности самоорганизацией Вершения с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, преображаясь в каждом из нас, отстраиваемся на Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Можете вот в зале, прежде чем мы завершим, практика завершена, послушать у Отца, как Отец видит вас по итогам. Как включилось Вершение, то есть, вошли-не вошли, углубили-не углубили, стяжали там или только прикоснулись к стяжанию. Как отреагировали на самоорганизацию.

Кстати, вот если вы внимательны к своему такому распознанию телесному, к Вершению вы были больше предрасположены, чем к самоорганизации. Вот я от вас, как ведущий группы, самоорганизацию слабо, ну как бы сопереживала в самоорганизации с вами. То есть, вершить мы любим, а самоорганизовываться нет. Вот вам нужно подтянуть самоорганизацию, как процесс внутреннего действия.

*И вот сопереживая тому, что сказал Отец, и то, что вы сейчас слышите нас физически, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца в зале. Но Отец в зале знаете, что сказал, кстати нам, процесс пошёл. А процесс – это Вершение. То есть, процесс Вершения начался. Вот закрепитесь на фразе, которую Отец дал, не как манну небесную, а как какой-то внутренний посыл, что вот следующими какими-то разработками вы будете это углублять с Кут Хуми и с Изначально Вышестоящим Отцом. Молодцы!*

*Ну, соответственно, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим в целом 512-рицу Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*Максимально сознательно и осознанно концентрируясь, возвращаемся однородной телесностью Учителя 51 Синтеза физически в телах*.

Вот все прям, как бы вы там не были погружены, или углублены в практику, вернулись. И также как вы, помните, у Кут Хуми распознавали, что вокруг в зале у Кут Хуми, прежде, чем вы начнёте эманировать в ИВДИВО-каждого, вернувшись на физику, зарегистрируйте, что стоит в среде условий ИВДИВО-каждого вокруг вас? Знаю, что напрягаю. Я для этого сюда и приехала, чтоб вас напрячь до белого коленя, чтоб вы потом покраснели и стали полнокровными. Шутка, а то прям истончились. И тут нельзя и тут так нельзя, и тут нас не трогай, а здесь у вас пролежни, а здесь мы вообще ещё никак не организованы. Да вертеть вас надо как в центрифуге, как космонавтов, даже ещё не отпускать на перерывы. И говорить, что ещё мало и на ночную подготовку вокруг Сочи большой кросс, 20 км после завтрака, 20 км после обеда, да ещё и с обмундированием на 40 кг, впереди и за спиной и тяжёлые бутсы. Я серьёзно! Чтоб вам даже мало не показалось. Это психодинамика*.*

*И регистрируя Синтез вокруг, эманируем теперь сознательно в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Сочи, в подразделение ИВДИВО Европа, в подразделение ИВДИВО Кубань, в подразделение ИВДИВО Москва и выходим из практики. Аминь*

1 день 1 файл

Время 03:25:50-04:00:00

# **Практика 2. Практика обновления 51-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в формировании ядра Огня Аватара Синтеза Кут Хуми и в формировании ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми 19-ти архетипично ракурсом 33 архетипа материи планеты Земля.**

Натериотезируйте сначала, а потом напрактикуйте ИВДИВО-энергопотенциала в форме применения по Частям от ИВДИВО-Отца Изначально Вышестоящего Отца Фаинь до выражения, что у вас там, Образа Отца Мирры, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза. То есть, будете вкладываться в какие-то внутренние глубокие процессы, где Головерсум будет познавать, распознавать, разрабатываться генезисом Изначально Вышестоящего Отца, фактически разрабатывая, что там у нас на генезисе стоит? Образование, да, вот это метагалактическое образование очень полезно для Головерсума, вот всё. Поэтому мы сейчас перед перерывом идём к Кут Хуми, стяжаем ядро 51-го синтеза, синтез и огонь, и идём на перерыв.

*Мы возжигаемся, вторая практика, возжигаемся синтезом в каждом из нас и в синтезе нас. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом пра-ивдиво-реально 513-ти пра-ивдиво-реально в каждом из нас. Вот, вначале не на Аватара Синтеза Кут Хуми, а на Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом 513-рично, возжигая виды Вершения Изначально Вышестоящего Отца, которые Отец дал в предыдущей практике каждому из нас.*

*И вот, настраиваясь на Изначально Вышестоящего Отца, просто, ну мысленно, так скажем, спросите: «Вы усвоили или начали ли усваивать, и на сколько, лучше на 50 процентов плюс один те пятьсот тринадцать видов Вершения, которые вы стяжали ранее.» То есть, вот эта вот, наша с вами сейчас получасовая, так скажем, лекция направлена была на то, чтобы вы усвоили Вершение, стяжённое в предыдущей практике. К Отцу не выходим, просто вот, физически возожглись и слушаем Изначально Вышестоящего Отца, и мы заполняемся, ну, ответом, который дал Изначально Вышестоящий Отец, и синтезируемся в явлении Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Вот дайте себе отчёт, вот прям отчёт, что значит синтезироваться с Кут Хуми в явлении Изначально Вышестоящего Отца? Обычно мы привыкли синтезироваться с Отцом после того, как мы синтезируемся с Кут Хуми, здесь наоборот. Вот просто сами для себя, если не можете дать словесный ответ, просто дайте ответ по проживанию. Кстати, ответ можно дать через проживание, не обязательно там себе внутри объяснять с точки зрения анализа, через проживание. Вот для меня сейчас явление Изначально Вышестоящего Отца это, вот это. Явление Аватара Синтеза Кут Хуми, это, вот это. Угу, молодцы.

*И, возжигаясь устремленностью выразить Изначально Вышестоящего* *Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и устремляемся всей нашей группой в обновлении 51-ым синтезом Изначально Вышестоящего Отца в формировании ядра Огня Аватара Синтеза Кут Хуми и в формировании ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми 19-ти архетипично ракурсом 33 архетипа материи планеты Земля, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия и развёртываемся в зале 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 494 тысячи 560-ой пра-ивдиво в До-ИВДИВО Метагалактики Бытия в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

Для вас это очень необычный выход. То есть, вот по огню я вас там не регистрирую, то есть, такое впечатление, что вы выходите туда в первый раз, поэтому будьте внимательны и соберитесь.

*Развёртываемся в зале в форме должностной компетенции 19-ти архетипично, настраиваемся и адаптируемся к синтезу и огню 19-го архетипа материи ИВДИВО пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

То есть, не ждите следующей формулировки в практике, для вас её вообще нет. Мыслеобраз для Аватара Синтеза Кут Хуми есть, услышали? Поэтому вы ничего не ждёте, просто вышли, стоите и ваша задача адаптироваться, впитывать синтез, впитывать огонь, включаться во внутреннюю внешнюю среду, организоваться с тем, чтобы вы воспринимали телесность должностной компетенции инструментов Учителем 51 Синтеза и не ждать следующей формулировки, формулировка для Владыки Синтеза и для Кут Хуми, вы просто исполняете то, что вам было зафиксировано в выходе.

*И, возжигаясь синтезом и огнём Аватара Синтеза Кут Хуми, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить, вот есть такое хорошее слово в трансвизоре: переформатировать, обновив обновлённым стандартом Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми планирование синтеза в стяжании 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 19-ым архетипе материи у Аватара Синтеза Кут Хуми проникновенность впитывания обновления стяжания ядра Синтеза и ядра Огня Аватара Синтеза Кут Хуми явлением 51-го Синтеза в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, проникаемся, переформатируясь стандартом Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, стяжаяем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ядро Синтеза и ядро Огня ростом возможностей любого огнеобразного состава данного Огня ядра и Синтеза в каждом из нас, и просим наделить каждого из нас разработкой выражением Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в ядре Синтеза и Огня ракурсом 51-го Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И заполняясь, вначале проникаемся, впитываем ядро Огня Аватара Синтеза Кут Хуми, далее возжигаем, проникаясь, ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в тело Учителя 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Развёртываемся переформатированным состоянием, прося Аватара Синтеза Кут Хуми углубить, дополнить, насытить тело Учителя Синтеза, ядра Частей, Компетенций, Частностей каждого из нас синтезом и огнём, внутренним ведением Аватара Синтеза Кут Хуми по высшей планке в данном явлении ИВДИВО-Статусом в 51-м явлении Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И преображаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, с его Хум и просим подтвердить, развернуть ведение Аватара* Синтеза Кут Хуми каждого из нас должностно-компетентно внутренним появлением в ядре *Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и в ядре Огня Аватара Синтеза Кут Хуми на внутреннем появлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, фактически, возжигаем, стяжаем 1квадрилион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи пятьсот шестьдесят Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая синтез и огонь 19-го архетипа материи каждому из нас и синтезу нас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, адаптируясь, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем ядром Синтеза, ядром Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, вот углубляя ведение Аватара Синтеза в нас, пробуйте сопережить ведение Аватара Синтеза Кут Хуми, вот которое начинается в формировании 19-ти архетипично. Да. Вы прямо так хорошо углубляйте. И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в 19-ом архетипе*, мы еще не доработали, Владыка сказал, рано идти к Отцу.

*Возжегаемся Частью Аватара Синтеза Кут Хуми,* вы её должны были стяжать ранее, *просто вспыхиваем, возжигаемся Частью Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас цельностью субъекта 16-цы Изначально Вышестоящего Отца собою, и просим явления*

*Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Учителе Синтеза, во Владычице Синтеза, присутствующих в данной группе, развернуть явление архетипической Части разработкой 19-ти архетипической материей 19-ой метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца Частью Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, заполняясь, активируя Часть Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

Есть такая сноска, вам сейчас будет полезно. Если Часть Кут Хуми у вас, то та Часть, которую вам дал Аватар Синтеза Кут Хуми, она у кого? Она, правильно думаете, у Аватара Синтеза Кут Хуми. Значит, когда вы сейчас активируете часть Кут Хуми в теле, ядра Синтеза и ядра Огня, если, например «Я Есмь» такая-то Часть, значит во мне именно этой Частью горит Аватар Синтеза Кут Хуми, вот в явлении учительства 19-ти архетипично. И этой Частью я могу очень легко, в кавычках, боле-менее свободно, научиться действовать Аватаром Синтеза именно служением, применением в том, что в общем-то отстроено и зависит, то, что Владыка вкладывает в меня, в рост, в реализацию, в применение.

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, но в 33-й архетип материи планеты Земля в 448-ю пра-ивдиво-реальность.*

Вот прямо не шандарахайтесь, а вот настройтесь*.*

*И мы синтезируем внутренне 19-ти архетипичную цельность ядром Огня, ядром Синтеза, 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, формированием внутреннего мира Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, служением Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и собою. И, возжигаясь, развертываемся в 448 пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме, и горя ядром Синтеза, ядром Огня Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, и синтезируем 19-ти архетипическую отстроенность субъектным ростом Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми 256-рицы архетипических Частей, 20-рицей Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь 51-м Синтезом ракурсом Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся спецификой Человека-Служащего Частью Аватара Синтеза Кут Хуми, ядром Синтеза, ядром Огня пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вот, сопереживаем концентрацию, глубину Синтеза Кут Хуми на каждом из нас. Возжигаясь, стяжаем 257 архетипических выражений в Часть Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, преображаемся.*

Вот просто попробуйте выстроить такую линию, что пред внутренним действием вы стоите, заполняетесь 257-рицей организацией Частей Аватара Синтеза Кут Хуми.

*И, напитываясь Синтезом, стяжаем углубление роста Вершения в выражении Части Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся.*

И пробуйте, вот, устремиться и выразить Аватара Синтеза Кут Хуми всем собою. Давайте-давайте, вы прямо стоите в зале, настроены на Кут Хуми, сопереживаете Аватару, самоорганизованы, внутренне разгорены Вершением Изначально Вышестоящего Отца и вот выражаете Аватара Синтеза Кут Хуми Частью, складывая 257-рицу Частей архетипически в каждом из нас. И прямо дождитесь момента, когда Владыка скажет там: «Выразил, выразила, получилось, получил», не отвлекайтесь на физические мысли, вас сейчас ничего не должно интересовать. Вас единственное, что должно интересовать – это выражение Аватара Синтеза Кут Хуми. Представьте себе, что вы сдаёте экзамен, вышли и ваша задача на 257 баллов выразить Аватара Синтеза Кут Хуми всем собою Вершением Изначально Вышестоящего Отца. А вокруг просто идёт Синтез, угу.

*И вот, устремляясь проникнуться в выражении ядра Огня, ядра Синтеза Аватара Синитеза Кут Хуми, мы напахтываем Вершение ядерности, субъядерности, синтез-физичности Аватара Синтеза Кут Хуми 51-м Синтезом в каждом из нас в формировании внутреннего мира Человека-Служащего собою в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Вот, посмотрите, как это красиво, не в плане там формы красиво, а в плане вот чёткости, выразимости, последовательности, этапности действий вас в однородной физичности Учителя 51-го Синтеза в зале пред Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*Вот вникайте, сканируйте, возжигайтесь реальностью, вспыхивайте тем, что идёт в расшифровке, что вы слышите, и разрабатываемся. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем итогово Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся.*

*И просто у Владыки Кут Хуми, вот по итогам, прежде чем выйти к Отцу, спрашиваем, усвоили ли ядро Синтеза Кут Хуми, ядро Огня Кут Хуми в разработке 51-м Синтезом до следующего Синтеза? Вот в ведении отстроились ли вы, Владыку сопережили в организации? Ну, и соответственно, вот, как для подразделения, само Сочи, как в подразделение, вошёл 51-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца? И Владыка там вам в зале что-то отвечает. Молодцы, угу.*

Когда я говорю: «Угу», то есть, Владыка дает какой-то ответ. Вот у вас свои ответы были, вот у меня, как ведущего ответ был такой, Владыка сказал: «Взяли в равном количестве и для подразделения взяли в активации в нужном объёме и индивидуально для каждого». Вот это очень хороший показатель. То есть, может быть, если до этого вам было не понятно что вы делаете, ну допустим там мало ли, разные у вас мысли были, то сейчас в целом по итогам Владыка Кут Хуми в зале сказал: «И для Сочи, и для каждого», то есть очень такой хороший паритет возможностей, молодцы.

*Далее, сознательно переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу,* и вот, кстати, если послушать ваше внутреннее состояние синтезом, вы стали более оптимистичны, вот не знаю, как вы это ощущаете, но вот по сканированию группы, у вас такой внутренний подъём потенциала пошёл.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 513-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся, становимся телесно в форме Учителя Изначально Вышестоящего Отца 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, обновить Части Человека Изначально Вышестоящего Отца, 20-цы Учителя Синтеза, Владыки Синтеза субъектностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас стяжанием, обновлением Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в выражении Части Изначально Вышестоящего Отца 256-рицы архетипических частей. Стяжая 258-е выражение Части Изначально Вышестоящего Отца. Насыщая ядро Синтеза и ядро Огня цельностью Частей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

Тут мы вам время не даём на подумать, иначе вы уйдёте в свои какие-то там задумки, поэтому тут быстрее действуем*.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжённым ранее каждым из нас, и обновляясь, вспыхиваем ядрами цельности Частей в выражении ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собой, преображаемся. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Частью Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Частью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая, развёртывая, фиксируем 256-ричное явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем выражение Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми ядрами Синтеза и Огня, ядрами Частей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас организацией 19-го архетипа материи ростом и спецификой 33-го архетипа ИВДИВО планеты Земля.*

*И, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, выражаем пред Изначально Вышестоящим Отцом синтез и огонь Части ядер Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. И вот, если вас это как-то немножко активирует, то Отец смотрит на вас, а значит можно, ну с одной стороны, поймать взгляд Отца, не факт, что сейчас Отец с вами говорит, просто смотрит и через взгляд, а, Отец говорит: «Подожди».*

*Все поймайте взгляд Отца.* Вот Отец по залу идёт, и вот смотрит на вас глаза в глаза, поэтому здесь подсказка: ваши вышестоящие глаза должны быть открыты и веки открыты, если у вас веки закрывают глаза в вышестоящем теле, вы Отца просто не увидите, не, я серьёзно. Поймайте взгляд Изначально Вышестоящего Отца, и взгляд обычно несёт синтез. Ну, разные явления огней, в данном случае, Синтез Изначально Вышестоящего Отца*, и мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем такую классную штуку, стяжаем Вершащий Взгляд Учителя ростом Субъекта 16-цы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, завершить любые формы вершений, действий, достижений каждого из нас, которые не целесообразны взглядам Учителя, а значит эталонностью Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить и методом «опустошись и Отец тебя заполнит» или законом таким, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и впитываем вот этот вершащий взгляд Учителя Синтеза.Он больше идёт, как некое состояние синтеза, такого инновационного, нового состояния пахтающегося огня по либо телесной системе, либо по аппаратам, либо в активации Частности ракурсом взгляда, но, вот, с точки зрения Учительской эталонности вершения.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прям вводим в телесную систему зрения Изначально Вышестоящего Отца Вершащий Учительский Взгляд, синтезируя его, Вершащий Учительский Взгляд с телесной системой мозга Изначально Вышестоящего Отца. И начинаем напахтывать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца распаковку, углубление, состоятельность Головерсума в каждом из нас. Хорошо, прям можете на глазах зарегистрировать вот этот эталонный Вершащий Взгляд Учителя. Угу.*

*Попросите у Отца давать вам какие-то расшифровки, углубления, понимания, через взгляд, через сканирование, через погружённость в процессы каких-то ньюансов, и просто, вот кстати, ответьте какой формулировкой: для ведения группы, для ведения подразделения, для ведения организации. То есть, не для ведения вас, как таковых, иначе будет ваша специфика, а вот, чтобы окрас был коллективного действия, угу.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, и прям углубляем этот Вершащий эталонный Взгляд Учителя синтез-физически доводя его до физического тела, реализуя развёртывая Часть Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, ядро Синтеза и ядро Огня Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, выражением Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся синтез-физически в данный зал.* Выражением Аватара Синтеза Кут Хуми, каким вы должны вернуться? Отрываем глазки, смотрим на ведущего, выражением Аватара Синтеза Кут Хуми, каким вы должны вернуться?

*Из зала:* *Обновлённым.*

Обновлённым, но каким? 19-ти архетипическим. То есть, вы сейчас должны чётко зарегистрировать: я вернулась, развернулась я теле своём вышестоящим телом, и вот: «Я есмь Кут Хуми 19-ти архетипично». Ядром Огня Кут Хуми, первая эманация. Ядро Синтеза Кут Хуми вторая эманация.

Может быть, я ещё не знаю, как я физически буду идентифицировать огонь 19-го архетипа, но, учась выражать Кут Хуми вовне, я начинаю стягивать на своё физическое тело синтез 19-ти архитипическое Вершение Кут Хуми, понятно? Вот это вот то, что я могу делать, будет пахтаться в ИВДИВО в поле, в сфере ИВДИВО вокруг меня, делаем. То есть, вот хоть как-то приблизительно сделайте это, ваша практика сейчас главнее всего. Хоть где-то потеплеть должно, где-то заколоть должно, где-то зачесаться, ну какой-то знак должен пойти по телу, не может быть, чтобы вы бревном вошли, бревном вышли, брёвна буддизма остались на пробуждении, отдайте это подразделению, какому? Кто же там пошёл туда же?

*Из зала:* *Иркутск. Красногорск.*

Красногорск, Иркутск остался там, да, в психодинамике , а вот Красногорск, тот да.

*Хорошо, и далее, выражаем Изначально Вышестоящего Отца,* и уже Изначально Вышестоящего Отца, какой выразимостью вы будете выражать? 33-х архетипично, и вот у вас включается диалектическое противоречие. На перерыве вы должны суметь отрицанием отрицания, отрицая 19 архетип, войти в 33-й, а отрицанием 33-го войти в 19-й, и взаимосопрячь витиё двух видов синтеза и огня выражением Отца и Кут Хуми в теле, чтобы напахтать среду не от 1-го к 19-му, а от 19-го к 33-му. Там ещё ядер Синтеза нет, там Синтезов нет, там это не пройдено, но уже среда должна притягивать условия, чтобы эта возможность у вас была. **И вот запомните, вершение – это всегда про притягивание условий**, то есть вы напахтываете, вы входите, вы стяжаете, а потом, только не ждёте по Пушкину с разбитым корытом у моря, не-не-не, это вот 19 век, он уже закончился.

**Вы вокруг себя развёртываете это состояние, и включается восьмая особенность тела, как магнитность, которая вершение вмагничивает в физическое тело,** и вот магнитность вершения очень хорошо приводит к вы-ра-же-ни-ю. То есть, мы говорим иногда: «Выражай Аватара». А вы говорите: «Я не умею». А почему? Нет магнитности вершения дела с Аватаром Синтеза, не натренировались.

Вот, вы сейчас стоите, это делаете. *Выражаем Изначально Вышестоящего Отца, тут будет полегче, потому что мы с вами ходили в 33 архетип, а теперь двумя этими состояниями эманируем, прям вот два вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, и получаем ответ от двух уровней ИВДИВО: от ИВДИВО сферы 33-го архетипа и от ИВДИВО 19-го архетипа.*

Ну вот, если по себе скажу, то такое легкое прикосновение к оболочкам ИВДИВО, как ответный огонь и синтез. Не ждите чего-то там «Ух!», вообще грубость, вот любая форма грубости – это не про Вершение, не про Головерсум. Головерсум так прикасается к вам, что вы еле это замечаете. А потом такое: да, была работа с Головерсумом? Ещё какая! То есть, вообще ЧастиИзначально Вышестоящего Отца, они не оформлены в грубой материи, которой мы привыкли. Вот схватил, так схватил. Чувствую, так чувствую, нет, это не про это. То есть, голоническая материя и голоника, она очень деликатна в прикосновении и действии.

*И соответственно, далее, эманируем в подразделения участников данной практики, чтобы не перечислять всех, но всем сестрам по серьгам, в смысле по эманации в выражении Изначально Вышестоящего Отца, в Европу больше Изначально Вышестоящего Отца, на Кубань Аватара Синтеза Кут Хуми, в Москву Изначально Вышестоящего Отца, в Сочи двойной накал, и Отца и Кут Хуми побольше.*

Пока вы не научитесь вот так распределять, понимаете, все ваши серьёзные, взрослые установки и подходы будут до пятой точки, на которой вы сидите сейчас с болезненным состоянием пятый час. Вы знаете почему? А потому что вы не научились до этого действовать этим явлением, поэтому вам и сложно сидеть в ваших эманациях. Ну, вы же наэманировали, в этом и сидите. Кстати, очень хорошее помещение наэманировали, правда немного потолки низковаты, ну, это мы в следующий раз поработаем.

Не отвлекайтесь, когда вы эманируете в подразделение, моя задача вас отвлечь, а ваша задача не суметь отвлечься. Хорошо, и вот в этом моменте, кстати, почувствуйте, вы начали реагировать, то есть, вы не ментально воспринимали синтез, а у вас пошла реакция, а реакция – это характеристика, чего? Реакция – характеристика, чего? Нет, ну каких чувств, давайте повыше поднимать состояние, реакция – это характеристика разума. Обычно реагирует разум, и сели разум реагирует, то разум через реакцию вплетает, что? То, чему он обучился по факту. То есть, он, фактически, включается реакцией на обучение. Поэтому, всегда у своих учеников, или с кем вы там работаете, всегда доводите их до реакции, только реакции не чувственной, как вы сказали, не эмоциональной, а вот реакции не ниже ментальной.

Ментальная реакция, смысловая реакция, сутевая реакция, и пошли по Частностям в виде реакции. Даже вы, как взрослые люди, вот так просто для опыта, пробуйте на досуге посмотреть, реакцию каких Частностей вы собою можете вовне, вот просто, выработать. Ну и здесь уже вопрос, какой-то вашей функциональности, чтобы вы это понимали, да?

Это вы эманировали в ИВДИВО должностной компетенции, а теперь вне реакции, просто как факт, *эманируйте ядро Огня, ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО каждого.*

*И вот смотрите, заполните ИВДИВО каждого Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящим Отцом. Внутренне, как просто углубите концентрацию насколько Кут Хуми и Отец по итогам практики, двумя практиками есть в вашем ИВДИВО, и синтезом практик.*

*Да, отлично, хорошо. А теперь Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми, и вы в этом Учитель 51-го Синтеза физически, здесь уже ваше убеждение вам не поможет. Вы либо состоялись, вот сейчас сложились, либо начать надо заново. Угу, хорошо. И выходим из практики, Аминь.*

1 день 2 файл

Время: 00:30:03 – 01:06:30

# **Практика 3. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в 19-м Архетипе в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

Вспыхиваем вот тем объяснением, которое Владыка давал после перерыва, там минут двадцать пять – тридцать, которое было. И Владыка говорит: «Не Спешите!» Тут уже Владыка Кут Хуми останавливает нас. Настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми, энное количество физического времени пообщайтесь с Владыкой на то, что было физически проявлено в течение этих получаса. То есть, понятно, что нужно делать? То есть, вы Владыке задаёте какие-то уточняющие вопросы, либо просите Владыку дообъяснить, ну, например, в чём был смысл, или в чём был ключ вот этого пассажа, вот этого углубления, вот для вас конкретно.

Вот, зачем это мы делаем? Чтобы вы увидели, что параллельно с физической нашей группой Владыка вам читает Синтез в 33-м архетипе ИВДИВО, вот, просто читает Синтез. Или ракурсом 19-го архетипа. То есть, Владыка на вас настроен, Аватар Синтеза Кут Хуми. Синтез ведётся не только физически. Значит, вот это доработайте с Кут Хуми, хоть какое-то осознание. Может быть вы сейчас ничего физически не услышите, просто там отрешитесь: «Ну, хорошо, Кут Хуми, читай мне дальше, я покайфую в твоём Огне». А может быть вы устремитесь и пусть не услышите слова, но увидите зал, увидите Кут Хуми перед вами, увидите Кут Хуми внутри. Кстати, вот такой прикол, что когда Владыку вы видите перед вами в зале, особенно на Советах, вы говорите: «О, там, например, Александр пришёл к нам в зал, всё, мы сейчас будем снимать, не знаю всё со всех и всё отдавать…» Это говорит о том, что у вас внутри Александра нет. Или, скажете: «О, Кут Хуми вышел к нам». Это значит, что Кут Хуми внутри вас нету. Да, мы иногда такое делаем на Синтезе, когда я говорю: "Пришёл Аватар Синтеза". Значит это говорит о том, что Ведущий, например, в этом выражении вошёл или в более высокое выражение Аватара Синтеза Кут Хуми, либо стал выражать Изначально Вышестоящего Отца, чтобы Аватар Синтеза Кут Хуми пришёл физически. Да? Это такие тонкости, которые вы, фактически, так не думали никогда. Ну, просто, верите по-детски, что, если Кут Хуми пришёл, то всё хорошо. А Кут Хуми-то знает, что, если он вышел из выражения вашего физического тела, кто-то должен туда зайти. Либо вы должны стать 100% явлением Кут Хуми, в выражении его Синтеза, либо Аватар Кут Хуми более высокой архетипичности должен зафиксироваться, либо Изначально Вышестоящий Отец. И начинается такая коллизия интересов. Вопрос не интересов Кут Хуми и Отца, а вашего присутствия, насколько вы наработали Синтез. Понятно? И тут надо быть очень остор…, ну не осторожными – предельно внимательными к речи, которые вы говорите, и не разбрасываться направо-налево формулировкой – к нам пришёл Кут Хуми… Или к нам пришёл Отец, или вся 256-рица, или уже 512-рица Изначально Вышестоящего Отца. Да, Сочи, треснет, если вся 512-рица придёт в Сочи. Прям возьмёт по швам - тыдыщь! Даже море не поможет. Всё даже высохнет. Почему? Это же Огонь. Давайте так, и в шутку, и в серьёз.

Если, вдруг, физически происходит какое-то физическое явление, идёт накал огненности условий и идёт избыток, ну вот Огня. Понятно? Вопрос не в том, что это влияние на климат. Не, не, не, я сейчас не про это. А вопрос в том, что происходит физическая избыточность, которая требует применения. То есть, если Владыка пришёл к вам на 100%, значит вы на 100% Кут Хуми должны применить. Если, Владыка выразился на 80 или на 50, вы должны на 80 или 50 Владыку применить. И, если этого нет, начинается внутренняя, что? Резинка, рогатка. Владыка вас так - чпок, ядром. И вы начинаете выбиваться из тех условий, в которые не можете войти. Давно вы просто с Дзеем не работали на свежем воздухе. Привыкли только по кабинетам ходить, ну там, возжигаться мечами. А, если вы начнёте отстраиваться с Аватаром Синтеза на природе, в Экополисах, у вас пойдёт совсем другая динамика. Кстати, Кут Хуми вам даёт совсем другую тему. Владыка вам сейчас что объясняет? Владыка вам сейчас даёт взаимосвязь Нового Рождения и Рождения Свыше. Причём, на доске показывает, прям рисует там на доске динамику Рождения Свыше Правами 16-и Образов в Монаде с фиксацией на Зерцале в Монаде в активации Печати Частей и Печати Компетенции. Вот, с одной стороны, кто видит, посмотрите, кто не видит, просто посопереживайте вот этому объяснению. Даже можете сейчас слышать Огонь, он другой, вот, даже в речи объяснения.

*И вот, проникаясь двумя Синтезами тем, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, да.*

Всё. Владыка там закончил, мы тоже, мы здесь.

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 448-й пра-ивдиво-реальности.*

Пойдём вначале туда.

*Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 448-ми пра-ивдиво-реально 33-м архетипом материи Планеты Земля. Развёртываемся в форме телесно Учителем 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

И вот, смотрите, найдите такую разницу. Вы не физическим, вернее, вы не вышестоящим телом возжигаетесь Кут Хуми, а вы возожжённостью Аватаром Синтеза физически переходите этой выразимостью Кут Хуми в его зал, и там уже, держа Синтез, Огонь, концентрацию Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируетесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, который телом стоит напротив нашей группы. Вот, я сейчас, сделаю паузу, чтобы вы осуществили, вот даже осознание вот этого физического перехода. Угу.

*И мы развёртываемся, выражая Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаясь восприимчивостью к Синтезу и Огню Аватара Синтеза Кут Хуми 51-м уровнем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

И вот сейчас, в зале и физически, посмотрите на себя. Вы, ну не могу сказать 100%-но, вы в максимальной выразимости 51-го Синтеза собою. Вот, что делает физический Тренинг, когда мы вас просто пахтаем в Синтезе. Идёт насыщение, и вы уплотняете это состояние. Очень хорошо.

*И мы возжигаемся выражением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и в синтезе нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося преобразить каждого из нас Новым Рождением, Рождением Свыше 19-ти архетипично-цельно-метагалактически каждым из нас, в разработке и применении в самоорганизации Вершения действия Головерсумом в разработке фрагмента Вершения Изначально Вышестоящего Отца* собою. И преображаясь, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца - Аватар Синтеза Кут Хуми дал нам на это Синтез. Я бы даже так сказала, попробуйте увидеть, когда Владыка даёт Синтез и Огонь, мы его стяжаем, как Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и внутренне, есть такое, тонкое состояние сопряжения в Хум, как некое, ну такое вот, знаете, я бы сказала – Благости или Благословения. Как правильно? Благословления…

Из зала: Благоговения.

Нет. Владыка благословляет. Благословления. Вот, обычно на Новое Рождение, Рождение Свыше обычно благославляют. Да. Вот, попробуйте проникнуть, немножко, такое, Человека-Служащего взгляд, но он тоже приемлемый. И напитываемся вот этой вот Благостью, Благословением Аватара Синтеза Кут Хуми.

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 19-ти архетипично. Устремляемся внутренне переходом Внутренним миром в До-ИВДИВО Метагалактики Бытия в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая всеми Ядрами Синтеза, возжигая ту схему, тот Образ, который Аватар Синтеза Кут Хуми выявлял для нас во Внутреннем мире в ведении Синтеза в параллельном пра-ивдиво-реальном выражении ранее. И переходим, развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся Ядром Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас, возжигая оболочки Ядер Синтеза, проникаясь, расписывая, выявляем оболочки Ядер Синтеза по коже в явлении Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми* *1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 560-и Пра-ИВДИВО. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в форме. Стали. И вот, теперь, это второй наш выход в 19-й архетип. Адаптируясь, зарегистрируйте или как бы, самоопределитесь, сейчас ваше присутствие уже следующим объёмом Огня и Синтеза в зале* *Изначально Вышестоящего Дома в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия. И впитываем Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза…Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в адаптации к До-ИВДИВО Метагалактики Бытия, выравнивая нашу внутреннюю возможность стоять, активироваться в зале До-ИВДИВО Метагалактики Бытия и синтезфизическую телесность синтез каждого из нас 33-м архетипом материи Планеты Земля.*

*И возжигаясь, развёртываемся, заполняемся, мы стяжаем фиксацию До-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас и синтезу нас 19-ти архетипично-ивдивно в каждом из нас и в синтезе нас устойчивым явлением пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь.*

И вот здесь, обратите внимание, такой интересный финт. Мы в зале, в 19-м архетипе, и также сказали, что устойчивой выразимостью 33-х архетипично-физично, то есть, мы углубляем своё присутствие телесно учительски выходом Однородным телом Владыки Учителя Синтеза в 19-м Архетипе, а физически на данный зал, на наши тела срабатывает 33-й архетип материи Планеты Земля. Понятно? Просто вот такой образ удержите в голове. Он сложный, но очень эффективно будет работать.

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

Это все лишь разработка называется, Аватара Синтеза Кут Хуми…

*И стяжаем 51-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление и стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения 19-ти архетипично-цельно телесно типом материи ИВДИВО ракурсом 33-го архетипа материи Планеты Земля в каждом из нас.*

*И возжигаясь, заполняясь Синтез Синтезом,Синтезом ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем, прям возжигаемся До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, держа вот этот вот этот баланс физически 33-х архетипично внутренне 19-ти архетипично. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

Смелее идите. Вот, не думайте, как вы идёте, куда вы идёте. Вы идёте за Аватаром Синтеза Кут Хуми. Перед вами, вы можете прям видеть тело Аватара Синтеза Кут Хуми. Ориентируйтесь на тело Кут Хуми. Вот прям, как разрабатывающийся Головерсум, впитывайте телесный Синтез, идущий от Кут Хуми на вас. Будет очень полезно и в последующих проработках-стяжаниях и сейчас.

*Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца* *1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625-ю пра-ивдиво До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся, становимся в зале* *Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в синтезе всех Стандартов, Инструментов, Ядер Синтеза, активации стяжённых Огней, то есть, грубо говоря, во всём внутреннем потенциале явления Отца.*

Стали, стали, стали... Не топчемся на входе, а входим в центр зала, идём за Кут Хуми, ориентируемся на тело. Молодцы!

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем, активируя Синтез в общении Головерсумомс Головерсумом Изначально Вышестоящего Отца 19-ти архетипично пред стяжанием Нового Рождения.*

И вот, постойте сейчас пред Отцом. Ну, не долго, там, минуту-другую. И пообщайтесь с Изначально Вышестоящим Отцом, активируя в общении Головерсум 256-и архетипических частей. Очень большая редкость. Мы с вами до этого говорили, что Головерсум строится и живёт – общением. Вот, перед тем, как стяжать. пообщайтесь и прям, вмещайте ответы, Синтез, Огонь, какие-то состояния, то, что Отец вам передаёт, то, что направляет вам по частностям, по частям, по компетенциям. Прям, возжигайтесь, вот отойдите от своего там какого-то стереотипа, Перестаньте проверять себя, перестаньте проверять Отца и просто делайте то, что вам говорят – это редкий случай! Впитывайте ответ. Не знаю, задайте вопрос, послушайте, что спрашивают вас, на что вас Отец ориентирует в будущих стяжаниях, в нынешнем действии. Грубо говоря, всегда пред Отцом, есть о чём поговорить. Подтягивайтесь к уровню Отца, Изначально Вышестоящего Отца 19-го архетипа. Вы просто запомните себе, если вы общаетесь с каким-то Аватар-Ипостасью, Аватаром Синтеза или Изначально Вышестоящим Отцом, вы тут же подтягиваетесь к Восприятию, к Головерсуму, к Синтезу, к Стандарту, к Огню того, с кем вы общаетесь. Чтобы, что? Чтобы с каждым было по сознанию.

*И возжигаясь. Отлично! Насыщаемся, вмещаем то, что сказал Отец и далее проникаемся Мыслеобразом стяжания.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И все, как один, в явлении Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас 16-рично-субъектно-цельный. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Стяжаем явление от Образа Человека синтезфизичности до Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца 19-ти архетипично-ивдивно материей планеты 19-ти архетипично-ивдивно ракурсом 33-го архетипа материи Планеты Земля. И возжигаемся, преображаемся. Просим зафиксировать в Монаду каждого из нас 16-ричный Образ Изначально Вышестоящего Отца 19-ти архетипично-ивдивно каждому. Проникаемся 16-ричным Образом Изначально Вышестоящего Отца 19-го архетипа материи ИВДИВО. И входим в Рождение Свыше, прося развернуть и реализовать от Образа Человека синтезфизичности до Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца физически в каждом из нас.* Прям, просим реализацию Образов.

*Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в насыщении каждого Образа и 16-рицы Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в насыщении, реализации и развёртывании. И в этом*… этих Образах, мы раскрываемся, стяжая рост 19-ти архетипично-цельно каждому из нас.

Вот, прям, или увидьте, или сопереживите – Отец даёт 16 Синтезов, один Образ, который раскрывается 16-ти архетипично в 16-ти Образах: от Человека синтезфизичности, Человек-Посвящённый, Человек-Служащий и так до Отца Изначально Вышестоящего Отца.

*И, напитываясь Синтезом, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ростом по каждому из 16-ти архетипов…ой, из 19-ти архетипов в каждом из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь 16-рицей Образа Изначально Вышестоящего Отца 19-ти архетипично-ивдивно. И просим развернуть в Монаде такой же 16-ричный Образ, развернув физически в каждом из нас 16-ричный Образ Изначально Вышестоящего Отца. Преображаясь им, впитываем, перестраиваемся на данное стяжание Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Монадой 16-ричным Образом Изначально Вышестоящего Отца 19-ти архетипично-ивдивно в синтезе всех частей цельно-базово-архетипически. И входим в Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом собою. И рождаемся, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Рождением Свыше 19-ти архетипично-цельно в ИВДИВО каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая преображение.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь, отстраиваемся.*

*И вот, мы сейчас входим с вами дальше в подготовку к стяжанию Нового Рождения, и мы углубляем пред Изначально Вышестоящим Отцом Рождение Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот, чтоб, не то, чтоб сильнее проникнуться, но вот, развернуть Рождение Свыше, доводим соведение 16-рицей Синтеза, 16-рицей Образа до физической телесности Учителя Синтеза и чуткостью входим в эффект явления Вершения 16-рицей Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого из нас Рождением Свыше 19-ти архетипично-цельно.*

Вот, только сейчас у вас пошёл эффект – вот оно! Потом объясню, но в целом редко можно сопережить, вот реальное формирование 16-ти Образов. Это очень высокая такая утончённость чувствознающего процесса телесной организации обновления Образами,вот, даже такой формулировки.

*И мы углубляемся предстоянием с Изначально Вышестоящим Отцом в зале. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем вновь следующий объём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.*

И вот тут, внимание.

*Просим у Изначально Вышестоящего Отца расширить границы для каждого из нас 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца реализации 19-го архетипа материи ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в разработке 51-м Синтезом на До-ИВДИВО Метагалактики Бытия внутренней организацией ИВДИВО на каждом из нас.*

Это не значит, что вы не в границах ИВДИВО 33-х архетипично, это нужно для того, чтобы на каждом Синтезе, вот ракурсом 51-го, 52-го… мы с вами развивали Внутренний мир и на нас включалось ИВДИВО или всех 19-ти, или дальше 20-ти архетипично-цельно для организации границ, как с одной стороны предельности для нашего Разума, с другой стороны в масштабах, к котором мы постепенно растём, развиваемся, синтезируемся, действуем, чтобы идти дальше.

*И вот, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 оболочек Сфер ИВДИВО явлением До-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Синтезов. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем количество Синтеза, стяжанием 1-го квадриллион 125-и триллионов 899-и миллиардов 906-и миллионов 842-х тысяч 625-и Ядер Огня До-ИВДИВО Метагалактики Бытия с фиксацией соответствующей оболочкой сферой ИВДИВО на данное Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия с выражением соответствующей Пра-ИВДИВО До-ИВДИВО Метагалактики Бытия выражением в каждом из нас. Развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом объёмом Ядер Огня, Сфер и Оболочек 19-ти архетипично-цельно в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся и вспыхиваем ими. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Стяжаем на это количество Синтеза**1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Ядер Огня 19-го архетипа материи с фиксацией соответствующей оболочки сферы ИВДИВО на каждом из нас на данное Ядро Огня 19-го архетипа с выражением соответствующей пра-ивдиво в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем. Преображаемся Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящим Отцом в обновлении Синтезом стяжания каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, проникаемся Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца в 19-м архетипе ракурсом 33-го архетипа ИВДИВО Планеты Земля в каждом из нас. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 19 архетип До-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируем и сотворяемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Внутренним миром каждого из нас развёртыванием До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Новым Рождением в каждом Изначально Вышестоящим Отцом.*

И вот здесь, сами настройтесь на то, чтобы не Мыслеобраз держать в голове, как мы говорили раньше, телом сработать на восприимчивость восприятия границ 19-го Внутреннего мира в насыщении Огнём и Синтезом. Вот, когда, во Внутреннем мире появляется Отец не формально, а вот, прям, фигурально. То есть, присутствие Синтеза и Огня во Внутреннем мире в насыщении Нового Рождения для каждого из нас.

*И мы, прям, вот, вспыхиваем в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия Внутренним миром, глубиной контакта общения, взаимопроникновения, действия и движения служением за Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь, вспыхиваем Новым Рождением, стяжаем явление каждого из нас в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия с фиксацией, стяжаем* *1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Пра-ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и возжигаемся, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом его Синтезом и Огнём. И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Однородный Огонь Внутреннему миру каждому из нас 19-ти архетипично до-ивдивно… До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Ядер Огней* *Изначально Вышестоящего Отцав До-ИВДИВО Метагалактике Бытия Однородным Огнём каждому из нас.*

И вот, здесь, не стойте отрешённо, просто входите в этот объём одного квадриллиона Однородного Огня Изначально Вышестоящего Отца и напитывайте Внутренний мир. Это всё идёт на вас, на каждого, все эти квадриллион огней однородных. Входим, входим. По сторонам не смотрим, никого не ждём, концентрируемся только на объёме Огня Отца, Однородного. Хотим взрасти – взрастайте! Никакого формализма – объём Огня надо вместить всем телом. Вот в такое маленькое игольное ушко тела входит один квадриллион Однородного Огня.

*И преображаемся. Доводим до физического тела. Развёртываем в физическом теле Однородный Огонь, далее опять возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем Однородный Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия в синтезе* *1-го квадриллион 125-и триллионов 899-и миллиардов 906-и миллионов 842-х тысяч 625-и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в До-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И, развёртываясь Новым Рождением в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия, развёртываемся в Новом Огне.*

Первая развёртка пошла. Как понимаете, но устремитесь на большее. Вот, прям не одно Ядро Синтеза, не два Ядра Синтеза, не 256 Ядер Синтеза, а 1 квадриллион Огней Однородных развернулись в теле. Вот, вы стоите всей однородной телесностью пред Изначально Вышестоящим Отцом. Ищите это в себе. Вы – одна однородная телесность Огня Изначально Вышестоящего Отца. И побудьте, вот, попсиходинамичьте, чтобы тело сработало на это созвучие, индивидуализируйтесь, ориентируйтесь Отцом и на Отца.

*И далее, развёртываемся Однородным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

То же самое, такая же динамика. Раз – и Синтез извне. Молодцы!

*И возжигаемся, синтезируемся и Огнём, и Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом.*

То есть, от вас, с Хум Отца, синтезируется Однородный Синтез и Однородный Огонь. Ищите, как это. Не тело, не Часть, не Хум в Хум, а только Однородный Синтез и Однородный Огонь. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Однородным Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, Однородным Огнём пред Изначально Вышестоящим Отцом.

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждым из нас и собою. И, возжигаясь, являем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

И вот, теперь зарегистрируйте, как легко сейчас вашим телам являть Синтез Изначально Вышестоящего Отца, когда до этого вы раскрутились стяжанием Однородного Синтеза и Однородного Огня. То есть, Однородный Синтез и Огонь дал вам внутреннюю сноровку, такое мастерство телесной организации на выражение Синтеза Отца вовне Новым Рождением в До-ИВДИВО Метагалактике Бытия и Рождением Свыше в усилении Жизни в Монаде каждому из нас.

*И, возжигаясь, развёртываемся, возвращаясь синтезфизически в данный зал. Концентрируем собой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся и развёртываемся Новым Рождением синтезфизически, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, в данном зале физически Учителем 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся далее Новым Рождением До-ИВДИВО Метагалактики Бытия в данном зале физически, благодаря Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, в Подразделение ИВДИВО Сочи, в Подразделения Должностной Компетенции каждого из нас по служению и в ИВДИВО каждого. И, углубляя выражение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца физически, развёртываемся итогами стяжания. И последнее, третье – возжигаем Внутренний мир границами масштаба 19-го архетипа До-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас. И этим выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 Файл

Время 01:17:12 - 01:29:22

# **Практика 4. «Стяжание Субъекта ИВО и Компетенции ИВО и вхождения ночную подготовку»**

*Мы продолжаем возжигаться и гореть Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся концентрацией Служения Синтеза собою пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в 448-й пра-ивдиво-реальности, фиксируемся всем собою пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление итоговой практики сегодняшнего дня стяжанием Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и Четвёртого Метагалактического Статуса Изначально Вышестоящего Отца с Метагалактическими Началами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми стяжаем глубину явления Субъекта Изначально Вышестоящего Отца 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца последующей расшифровкой Станцы Изначально Вышестоящего Отца 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и собою. Проникаясь, возжигаясь, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаясь развёртываем, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез и Огонь Станцы 51 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать, зафиксировать и возжечь Аватара Синтеза Кут Хуми Станцу в каждом из нас в Ядре Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, заполняемся, прям тут же пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся Станцей 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь, стяжаем внутреннюю речённость Синтеза Субъектной выразимости Человека Служащего расшифровкой Станцы 51 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на ночной подготовке в дееспособности каждой тематики, каждого практического уровня выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И, заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Развёртываемся телесно Учителем 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, являемся собою Станцу 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез и Огонь стяжанием Субъекта Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно 513-ти пра-ивдиво-реально 33-х архетипично, материей Планеты Земля.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и вспыхиваем Субъектом Изначально Вышестоящего Отца, входим в выявление Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, стяжаем в Субъекте Изначально Вышестоящего Отца способность быть в действии с Отцом. Вот прям однозначно стяжаем в Субъект и в Субъекте способность быть в действии с Отцом, способность каждому из нас выступать Субъектом действия Синтеза, возжигаясь, заполняемся, это очень серьёзно. Стяжаем способность каждому из нас являть системное качество Субъекта Частью Изначально Вышестоящего Отца, Частью Аватара Синтеза Кут Хуми в росте и развитии субъектной деятельности, стяжая каждому из нас носителя, вот, Субъекта, как носителя, предметно-практической деятельности Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Субъектность в Огне Изначально Вышестоящего Отца, стяжая действие всей нашей компетентной применимости, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Субъектность в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца Синтезом круга вопросов Синтеза, за которые мы отвечаем у Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Субъектностью и входим в реализацию профессионализма способностью действовать практическим опытом Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым и стягиваем, вот прям стягиваем на Субъектность Изначально Вышестоящего Отца практически применимый опыт основы действия Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас и преображаемся.*

*Вот, чувствуете, как это круто? То есть, мы сейчас прошли по разным видам Субъектности Синтеза и Огня, вот вам потом надо будет это проработать детально, чтобы повыяснять ваши специфики, я сейчас просто быстро, чтобы вы вникли. Молодцы.*

*И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, обновляемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Четвёртого Метагалактического Статуса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою. И, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем реализацию Четвёртого Метагалактического Статуса Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Четвёртый Метагалактический Статус Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 513 Метагалактических Начал Синтеза 32-мя архетипическими видами организации материи синтез-физически, стяжая Самоорганизацию Метагалактического Статуса Изначально Вышестоящего Отца в четвёртом его явлении в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца насытить 513-ю Метагалактическими Началами Синтеза Четыре Метагалактических Статуса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, преображаемся и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас Четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Четырёх Метагалактических Статусов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, развёртываемся Четвёртым Метагалактическим Статусом Изначально Вышестоящего Отца 513-ю Метагалактическими Началами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ночную Подготовку, переподготовку, доработку первой Части и вхождение в тематику, синтез-физичность, цели, задачи, практики, тренинги, изучение Изначально Вышестоящим Отцом Самоорганизацией Вершения 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на ночной подготовке. И стяжаем ночной Синтез и Огонь каждому из нас в ночной активации к действию. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в Зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в 448 пра-ивдиво-реальность. Вот, кстати, Аватаресса Синтеза вышла сейчас в зал, мы до этого с ней синтезировались, но телом она не выходила в зал к Кут Хуми, сейчас стоит и мы проникаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем План Синтеза ночной подготовки Учителю Синтеза 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжая глубину и углубление тематик первого дня 51-го Синтеза внутренней раскачкой, ну так скажем, Огня и Синтеза в каждом из нас, и возжигаясь, заполняемся, преображаемся, впитываем План Синтеза ночной подготовки. Стяжаем адаптацию Нового Рождения, Рождения Свыше Субъектности Станцы, Ядер Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом. И из зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца переходим в частно-служебное здание в экополисе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в 448-й пра-ивдиво-реальности, развёртываемся в частно-служебном здании каждого из нас, фиксируемся на 17-м этаже в центре зала, развёртываем Синтез и Огонь 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, настраиваясь на Куб Синтеза здания частно-служебного. Подходим психодинамически телом к рабочему столу, присаживаемся, ну или просто стоим напротив рабочего стола и фиксируем, то есть, материализуя тот План Синтеза, который выдал Аватар Синтеза Кут Хуми ранее на рабочий стол.*

*Возжигаем на рабочем столе, на компьютере, на планшете рабочего стола все тематики, указания, вопросы и задания, которые Аватар Синтеза Кут Хуми обозначил каждому из нас в ночную подготовку, возжигаем на рабочем, на компьютере все 48 Инструментов частно-служебного здания, прям просто указанием, прям возжечь, утвердить, и вы увидите либо справа, либо слева такой архетипичческий образ вашего здания, где все 48 Инструментов просто сигналят каждый на своём этаже, то есть, три Инструмента на этаж и такие соответствующие кнопки или, как бы, пульты управления, завтра вам объясню эту тематику, это вот новое такое действие. И мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми внутренне, мысленно развернуть глубоко интерес действия ночной подготовкой, в том числе, в разработке в частно-служебном здании каждому из нас синтез-физически собою. И возжигаемся ночной подготовкой Аватара Синтеза Кут Хуми синтез-физично-телесно в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И тут такой финт ушами: вы остаётесь на энное количество времени до вхождения в ночную подготовку в своём частно-служебном здании, а значит остаётесь, ну, там часа на три, на два, когда вы ляжете спать, в 448-й пра-ивдиво-реальности в зкополисе Автара Синтеза Кут Хуми в этом частно-служебном здании. Понятно? Физически возвращаемся. Однородная телесность Учителя Синтеза, Владыки Синтеза остаётся в здании и этим выходим из практики, распуская, эманируя всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сочи. И вот здесь вот, во внутреннем мире подразделения ИВДИВО Сочи, напитываем внутреннюю среду подразделения, с точки зрения ИВДИВО Статусов нашего Синтеза, внутренним миром здания ИВДИВО, то есть, вот ваш внутренний мир не только в частно-служебном здании, а ещё и в напахтывании явления Кут Хуми, Отца, вот, в сопряжении со зданием подразделения. Вы скажете:"Оно в Си-ИВДИВО". Замечательно, глубже и войдёт с 33-го в 11-й, и замечательно входит и не выходит главное, прям вот там остаётся и физически в среде. То есть, я сказала шуточно, но у вас не должно быть вопросов, как это? То есть, задача отстроить территориальную фиксацию, чтобы, вот, включилось это действие Синтезом. Эманируем далее в ИВДИВО каждого и этим выходим из практики. Аминь.*

2 день 3 Файл

Время 01:10:35 - 01:26:31

# **Практика 5. Тренинг-погружение в Синтез с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Александром в адаптации к Огню и к Синтезу организации ИВДИВО Энергопотенциала**

Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся в 448-й пра-ивдиво-реальности. Если слышите Огонь сейчас и Синтез, то это не практика, это больше тренинг, то есть, такая свобода во внутреннем ведении, когда Владыка Кут Хуми вам просто обозначает, куда вы выходите, но вы выходите самостоятельно. Ещё раз собираемся, переключаемся с практики на тренинг-погружение, давайте так попрактикуем погружённость в Синтез. И самостоятельно переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми групповым Огнём и индивидуально каждым из нас в 448-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми.

«Доброе утро Владыка». То есть, там поприветствуйте Владыку.

Развёртываемся, сонастраиваемся со средой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, поддерживаясь ИВДИВО вовне и внутренне. Подходим ближе телами к Аватару Синтеза Кут Хуми, продолжая или развёртываясь в форме Учителя 51-го Синтеза. Отследите, точно ли вы утвердили, что облачаетесь в форму. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, каждый. Вот просто синтезировались, давайте, давайте, открываемся Владыке, внутренне синтезируемся, просыпаемся.

И в процессе Синтеза вспоминаем самый базовый стандарт: что нужно, чтобы синтезироваться с Аватаром? Физически дайте ответ: что нужно, чтобы синтезироваться с Аватаром? Что вы изучали с 1-го Синтеза? Что Синтез наступает, когда идёт работа, кого? Двоих. То есть, чтобы синтезироваться с Аватаром Синтеза, вначале Владыке нужно тоже направить Синтез. И мы направляем свой Синтез Аватару Синтеза Кут Хуми. Ну, вспомните. А то сидят на 113-м Синтезе, а первые Синтезы забыли. Я серьёзно: чем выше вы идёте в высоких Синтезах стяжания, тем ярче вы должны знать первые два курса Синтеза в применении, тогда будет баланс. Направляем Синтез Аватару Синтеза Кут Хуми. И от Аватара Синтеза Кут Хуми на объём того Синтеза, который вы направили Аватару, вы стяжаете Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И вот найдите эффект, прям телесной перестройки, когда, направляя Синтез Кут Хуми, вы, освобождаясь, опустошаетесь и в тоже время, заполняетесь Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигая в теле двойным явлением синтез-физичности и в физическом теле и вышестоящем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим завершить ночную подготовку каждого из нас и перевести весь объём Синтеза, умений, знаний, навыков, Огня, практик, лекций, сложенных в ночной подготовке и, более того, в дневную подготовку вторым днём 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, отстраиваемся, переводя Синтез и Огонь ночной подготовки в дневную каждым из нас. Возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем синтез-физичность явления Учителя Синтеза Аватаром Синтеза Кут Хуми собою в каждом, преображаемся. И вот, спрашиваем у Владыки Кут Хуми: "Получилось завершить ночную подготовку?"

Вам Владыка даёт рекомендацию после ночной подготовки, очень редко такую слышу фразу. Владыка вам сказал: "Больше усердия надо применять в ночной подготовке". То есть, прогуглите в интернете, что такое усердие. И по этому определению попробуйте подумать, насколько вы усердны во внутреннем мире, прорабатываясь лично сами. Вот Владыка так и сказал: "Больше усердия". Просим прощения тогда, если что-то там не доработали или мало были активны и просим переподготовиться и научить, как это. Проникаемся Владыкой, стяжаем наработку навыков, умений и организации устремления быть в выражении Кут Хуми этим.

И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем по итогам вхождения из ночной подготовки, вхождения в первую практику, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на становление 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца вхождение в третью организацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Энергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца спецификой подготовки и переподготовки в течении месяца ростом цельностью каждого из нас Учителя Синтеза в ИВДИВО дополнительными занятиями, проработками, практиками, погружениями, действиями, отстройками вариативности применения для каждого из нас при необходимости в течение месяца у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Александра Изначально Вышестоящего Отца. И, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Синтеза ИВДИВО Энергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас условиями ИВДИВО Кут Хуми. И, возжигаясь теми компетенциями Учителя Синтеза, которые мы с вами проработали за эти два с половиной месяца Метагалактическими статусами, Метагалактическими Посвящениями, Должностной Компетенцией. Проникаемся ИВДИВО Энергопотенциала и или переводим взгляд чуть правее, или поворачиваемся корпусом тела и смотрим, что рядом с Аватаром Синтеза Кут Хуми стоит Аватар Синтеза Александр, Изначально Вышестоящий. Это Аватар Синтеза 435-й пра-ивдиво-реальности. Вот, у Аватара Синтеза Кут Хуми вышел в зал к нам. Будьте любезны, вот сейчас пока не синтезируйтесь сразу же, просто побудьте в насыщении огненным взглядом через эталонность Вершения взгляда. И вот, мягкий такой перевод из Синтез Синтеза Кут Хуми в Синтез Вершения Александра. Такой перевод взгляда, чтобы вы, как бы, вот реальность, пра-ивдиво-реальность, она предполагает мягкое скольжение. То есть, любой взгляд, он не должен быть жёстким. То есть, попробуйте вот сейчас впитать такой опыт роста внутреннего взгляда, не только видения, а вот именно взгляда, мягкостью перехода из одного Синтеза в другой, чтобы Восприятие не поколебалось, а Восприятие уловило переключение на Аватара Синтеза Александра. Тогда видение будет подтверждено и не будет расплывчатости там или вообще отсутствия видения. А будет как раз активность, да, именно активность видения. Отлично.

И синтезируемся с Аватаром Синтеза Александром. То есть, уже более сознательно подходим всей группой к Аватару Синтеза и стяжаем Синтез Вершения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим поддержать, если нужно, в переходе в зал организации ИВДИВО Энергопотенциала в 435-ю пра-ивдиво-реальность.

И за Аватаром Синтеза Александром идём, развёртываемся из зала от Аватара Синтеза Кут Хуми в зал Аватара Синтеза Александра. Становимся пред Аватаром Синтеза в зале ИВДИВО Энергопотенциала каждым из нас, стяжаем Синтез Вершения Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас. И стяжаем месяц подготовки с фокусировкой концентрации организации ИВДИВО Энергопотенциала разработкой третьего горизонта 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в формировании цельности ИВДИВО на каждом из нас ростом подготовки в направлениях данной организации 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, укутываясь средой ИВДИВО Энергопотенциала, возжигаем Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас в специфике Энергопотенциала ИВДИВО в каждом разработку, применение, детальность, синтезирование с разработкой в других направлениях, организациях каждому из нас. И стяжаем у Аватара Синтеза Александра пятнадцать Синтезов Вершения Изначально Вышестоящего Отца: от организации Иерархии Аватара Синтеза Сераписа до организации ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом на каждом в применении и разработке подготовкой Аватаром Синтеза Александром в течении месяца. Соответственно заполняемся, насыщаемся. Также переводим, если нужно, мягкий взгляд на Аватара Синтеза и вот, устремляемся услышать, устремляемся увидеть, устремляемся прожить, сопережить действие в Синтезе и Огне, который даёт Аватар Синтеза.

И вот послушайте: в течении месяца, куда Владыка вам рекомендует выходить, делать, складываться 51-м Синтезом в дополнении. То есть, вы уже слышали формулировки, что Владыка давал, и теперь плюс к этим ещё.

И вот, устремитесь сейчас, может быть даже стяжать общение с Аватаром Синтеза, как глубину вашего действия. То есть, вы общаетесь и через общение действуете с Аватаром. Тогда, вот это общение будет эффективным, если будет действие. Если просто общаетесь без действия, то общение не признаётся удовлетворительным.

И преображаясь, возжигаемся и просим Аватара Синтеза Александра ввести каждого из нас в организацию на месяц подготовки по горизонту Синтеза. И входим, стяжая. Тут внимание: Синтез и Огонь организации ИВДИВО Энергопотенциала. Прям, стяжаем Синтез организации ИВДИВО Энергопотенциала на каждого из нас, а далее стяжаем Огонь организации ИВДИВО Энергопотенциала на каждого из нас. И, проникаясь, заполняемся, преображаясь, просим Аватара Синтеза записать все указания, рекомендации, действия, намерения для каждого из нас в сферу ИВДИВО в адаптации к Огню и к Синтезу организации ИВДИВО Энергопотенциала. Вот одна общая рекомендация: когда вы сейчас стяжали Огонь организации, для многих из вас это было в новинку. То есть, вот, как будто первый раз. Тогда задумайтесь, насколько вы после выхода 2-го Распоряжения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжали Огни, только не штамповано, а стяжали вдумчиво, погружаясь в каждый Огонь организации Аватаров Синтеза и в каждый Огонь управления Аватаров Синтеза. Здесь тогда нужно промониторить вот эту внутреннюю включённость в это стяжание. Соответственно, углубляемся, синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Александра, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Вершения каждому из нас. И заполняясь Синтезом, благодарим Аватара Синтеза Александра, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся синтез-физически в данный зал. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, и далее в ИВДИВО Сочи, фиксируя Синтез и Огонь, вот который вы стяжали, в сферу Подразделения и в Столп Подразделения ИВДИВО территориально Большим Сочи, насыщая, распределяя и концентрируя вот этот первичный Огонь и Синтез в Столпе Подразделения для следующей работы в сфере Подразделения вокруг Планеты Земля. Далее, распределяем в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого. И этим выходим из практики. Аминь.

2 день 3 файл.

Время 01.50.25 -02.07.55

# **Практика № 6. Стяжание Сердца Человека-Служащего. Самоорганизации Я-Вершения в формировании Сердца Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, возвращаемся в глубину концентрации практикования Аватаром Синтеза Кут Хуми лично каждым.*

Здесь вот, попробуйте пойти не по привычке, сразу же рвануть к Кут Хуми, а прямо услышать формулировку предлагаемого мыслеобраза, то есть:

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас и возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и той разработанностью дееспособности совместного действия в Синтезе Кут Хуми Синтез Синтезом собою в каждом. Прямо, вот, попробуйте это поосязать, позаполняться физически. Вот, отходите от своих установок, стереотипов, недоверия к себе, каких-то состояний недочувствования, а вот, устремитесь услышать мыслеобраз и просто его исполнить. Вот, не додумывая, как это для вас, просто делать предложенное, что сказал Кут Хуми.*

*И возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал До-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываемся 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 560 пра-ивдиво. Развёртываемся в среде зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, срабатываясь Синтез Синтезом Кут Хуми на сферу ИВДИВО и ИВДИВО на нас. Вот, прямо слово «срабатывается», так - раз, и на тело сработало ИВДИВО, какой-то эффект перепроживания. И, углубляясь в этой ивдивной включённости зала на нас, вспыхивая, заполняемся Синтез Синтезом, углубляя свою телесную синтезфизичность Учителя 51-го Синтеза. Причём, возжигаем физичность, после синтезфизичность, чтобы сначала сложилось «что вверху, то и внизу», то есть физичность тела физического, физичность тела Учителя Синтеза в зале. Далее возжигаем синтезфизичность. Вот отследите, как это для вас? То есть, умеете ли вы быть активны в физичности - раз, умеете ли вы синтезировать разную степень синтезфизичности - два. И, заполняясь Синтез Синтезом Кут Хуми, преображаемся. Стяжаем активацию разработки и применения внутреннего мира, вот прямо разработка и применения внутреннего мира с большей применимостью и развитием , прося отстроить каждого из нас , преобразить на стяжание Сердца Человека-Служащего в углубление внутренней проникновенностью, насыщенностью, глубиной, разработанностью 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображением специфики, может быть перестройки от отрешённости, неорганизованности и становлением устойчивости действия Синтезом через разновариативность проработку Сердца Человека - Служащего в нас. И, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, сейчас мы пойдём дальше к Отцу*.

*Спросите у Аватара Синтеза Кут Хуми, как Владыка видит и что порекомендует вам, чтобы углубить и переключиться из отрешённости, неглубины, прочих видов действия служения в Доме Отца в Синтезе ракурсом Сердца. То есть, чем Сердце может помочь, помимо его стяжания, то есть, вот, стяжали и.., там, чем возжигаться, как активироваться Сердцем, на что Кут Хуми обращает внимание? Какую глубину Сердца разработать и выразить? Чем отстраивает вас Сердце?*

*И, заполнясь тем, что сказал Аватар Синтеза Кут Хуми, углубляем понимание сказанного, просим Синтезом углубить понимание сказанног,*

*и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми всей сердечностью Человека - Служащего, которая есть на сейчас, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываясь в зале 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625-ой пра-ивдиво. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Творение Сердца Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Прося наделить каждого из нас и насытить стяжанием 17-ти триллионов 592-х миллиардов 186-ти миллионов 044-х тысяч 316-ю Самоорганизациями Я-Вершения каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, насыщаясь заполняемся 17-ю триллионами Самоорганизаций Я-Вершения в формировании Сердца Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим сконцентрировать Самоорганизации Я-Вершения в головной мозг, в центровку головного мозга каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем концентрацию головерсумности самоорганизации Сердца Человека - Служащего Самоорганизацией Я-Вершения и, возжигаясь преображаемся. Складываемся и делаемся Синтезом Головерсумности Самоорганизации Сердца Человека - Служащего.*

*Вот, Отец в зале сказал: "Делаемся".*

*Входим в паузу творения, синтезирования, делания головерсумной самоорганизации Сердца, в усвоении 17-ти триллионов 592-х миллиардов 186-ти миллионов 044-х тысяч 416-ти Самоорганизаций Я-Вершения в центровке головного мозга. Преображаемся Отцом, насыщаемся.*

*Пробуйте отпустить себя, как вы учились с Кут Хуми чувствовать Владыку Сердцем, - то же самое. Вот, войдите в Голос Полномочий, в Чувствознание, в Вершение в сопереживании Изначально Вышестоящему Отцу в Творении с каждым из нас. Это такой высокий уровень или такая высокая планка погружённости в Отца в нефизической субъектности Человека максимально в росте 16-рицы Субъекта. Вот, Субъект Изначально Вышестоящего Отца, что мы стяжали вчера с вами ракурсом Вершения, прям, держитесь на этом напахтайтесь, набудьтесь, чтобы для вас это стало привычным, и вы запомнили, как.*

*И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро Вершения Изначально Вышестоящего Отца Сердца Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Ядер Вершения, видов Вершения Изначально Вышестоящего Отца каждому из на, стяжая Ядро Вершения Сердца Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И, преображаясь, заполняясь, развёртываем Ядро Вершения Изначально Вышестоящего Отца в Сердце. И возжигаем внутри Ядра Ядр****а*** *Вершения и видами Вершения 17-ти триллионов. И, укутываясь, погружаясь, концентрируя и центрируя на себе в работоспособности Сердца цельную насыщенность Ядра Вершения Изначально Вышестоящего Отца, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 атмосфер ИВДИВО-Статусов Сердцу Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца выработать, наработать и зафиксировать на каждом из нас атмосферы ИВДИВО-Статуса в Сердце Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, погружаясь, растворяемся в атмосфере ИВДИВО-Статусов.*

*Вот сейчас очень хорошее условие, как такой ивдивный процесс, чтобы вы напитались атмосферой ИВДИВО-Статусов всем Сердцем Человека - Служащего. То есть, чтобы внутри был прецедент Огней для роста ИВДИВО-Статуса во вне статусами и началами Синтеза. Вот, стоите, проникаетесь, просите Отца заполнить, насытить Сердце, синтезируйтесь с ИВДИВО-Статусом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь атмосферой и вспоминайте, что мы говорили, что для самоорганизации Вершения необходимы атомы, которые складывают среду ИВДИВО-Статусов. Вот оно отсюда исходит.*

*И, возжигаясь, пробуйте просто побыть атмосферой ИВДИВО-Статусов. Вот, вы центровка этой атмосферы в зале, и вот, что от вас исходит, эманирует, то и есмь концентрация Человека - Служащего, то есть, то, вы собою и концентрируете. Хорошо. Дальше.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить каждого из нас и синтез нас прямым фрагментом Вершения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, фиксируя в Ядре Вершения горящего Сердца Человека - Служащего прямой фрагмент Вершения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся сознательно концентрированно данным Синтезом на каждом из нас и преображаемся им.*

*И разгораемся вместе с Изначально Вышестоящим Отцом всей командой вначале Ядром Вершения с фрагментом Вершения в каждом, далее, возжигаемся, разгораемся Сердцем Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Вот, попробуйте найти состояние и внутреннюю самоопределённость, в чём свойства, характеристики, может быть какие-то особенности сердечности, которую дал вам Отец фрагментом Вершения, как особенностями для роста Человека - Служащего. То есть, каждое Сердце имеет определённую насыщенность. Вот, что за особенную насыщенность в Ядре Человека дал Отец вам? Вот такая наделённость, что-то приходит в голову, какой-то образ, может быть какое-то ваше устремление? Чем бы вы хотели или заниматься, или иметь, или развить в себе, как специфику?*

*Вот то, что вы осознали, сразу же не радуйтесь, просто спросите у Отца, правильно ли ваше осознание? И, возжигаясь тем, что сказал Отец, то есть, Отец должен подтвердить: "Да, там ваше осознание верно", - преображаемся и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Преображаемся Сердцем Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца раскрытие Совершенной Отцовскости через применённость инструментов Вершения в росте сердечности служением каждым из нас, просто вспыхиваем Совершенной Отцовскостью. И вот вы, как таковой, есмь Отец Сердцем Человека - Служащего.*

*И, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся физически телесно, развёртываясь в данном зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми всем Синтезом внутренней подготовки. Владыка ведёт Синтез, вот зафиксируйтесь, что возвращаетесь в явление Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас.*

*Развернулись. И вспыхиваем Сердцем Человека -Служащего внутри него, возжигаемся Ядром Вершения, внутри Ядра Вершения возжигаемся фрагментом Вершения Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, поддерживаемся средой ИВДИВО - Статусов, самоорганизацией атомов процессов Дома Отца, вот, идущим или фиксирующимся на каждом из нас. И, возжигаясь, распускаем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца , в подразделение ИВДИВО Сочи. Укутываем Сочи средой Сердца Человека - Служащего. И далее, в ИВДИВО каждого и в подразделение Должностной Компетенции служения итогами практик. И выходим из практики.*

2 день 3 файл

Время 02:37:30 - 03:02:15

# **Практика 7. Пратика-тренинг телесной организации нарабатываемой мощи телесности 32-ричной архетипической активации физического тела репликационостью волевой избыточности архетипов на нас.**

*Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь пра-ивдиво-реально. Давайте вначале так пойдём. И, концентрируя в физическом теле, вот здесь и сейчас, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пра-ивдиво-реальный на нас.*

Пробуйте сознательно переключиться на синтез действия, вот из внешнего – погружённости в синтез, на внутреннее – с Кут Хуми Фаинь. Проникаемся. Больше зарегистрируйте: Кут Хуми Аватарессой Фаинь проникнуто*.*

*И возжигаем в физическом теле Синтез Синтезом Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца 256 Частей Архетипических в каждом из нас, действующих в 51 Синтезе Изначально Вышестоящего Отца.*

Можно базовых, можно цельных, но лучше архепитически. То есть, или всех три вида Частей возожгёте*.*

*И дальше, возжигаем в явлении Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Паратропный Синтез вида организации материи мира эволюции в архетипическом целом явление Части, Частей на каждом из нас. Чтоб вы этот Паратропный Синтез организации материи мира эволюции архетипического целого прожили физически*.

Не, как теорию, что это есть, вот там Паратропный Синтез услышали, чтобы вот тело сработало и дало эффект, ну, грубо говоря, такого толчка Синтезного действия. Хорошо.

*И мы концентрируемся на возжигание Частями телесностью выражения Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Вот даже эту формулировку приведите в применение. То есть, концентрируемся телесной выраженностью Кут Хуми Фаинь Частями: то есть, уплотнитесь, усильтесь, углубите Синтез Синтеза Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца возожжённой 256-рицей. И в обязательном порядке, научаясь выражать Кут Хуми, вспыхивая им собою, прям на наученностью, научением, когда Владыка вас научает. Не просто учит, а вводит в процесс*.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в 33 архетип Материи Планеты Земля Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отц. Развёртываемся в зале 448 пра-ивдиво-реальности. Выходим сквозь 32 архетипа ИВДИВО, концентрируя на себе то, что мы говорили, телесную синтез-физичность репликационностью Метагалактическим Синтезом Частей сквозь все 32 Архетипа 448 пра-ивдиво-реальности.*

*Развёртываемся пред Аватарам Синтеза Кут Хуми в зале, становимся телесно одним телом, физическим телом архетипической Частью 191, облачаемся в форму должностной компетенции плюс синтез-форма Учителя 51 Синтеза и синтезируем пред Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза в прямом выражении Владыки телесную организацию нарабатываемой мощи телесности 32-ричной архетипической активации физического тела репликационостью волевой избыточности архетипов на нас. Прям такая формулировка и просто стоите, вот: что внутри, что в вас, как синтезируется. И углубляем синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Прислушайтесь к своему дыханию в вышестоящем теле. Вот Фаинь ходит между вами, Владыка стоит на против, а Фаинь внутри группы и она обратила внимание, что вы начинаете огненно дышать. То есть, тело включается на огонь дыхательной системы в телесной включённости этой физичности тела. И прям, проникнитесь и доведите до физики концентрацию, может быть, даже Дхьяны, то есть, осмысления процессов дыхания Огнём. То есть, насыщение тела физиологичности огненным состоянием и огнеобразной среды.

*И мы проникаемся, усваиваем, адаптируемся, переключаемся на дальнейшею работу. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь стяжаем 200 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 200 Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося в теле оставить концентрацию физического тела 191 части.*

*И просим вывести в шахматном порядке для удобства тренировки работы 199 тел в рассмотрении, отстройке, подготовки в тренинге телесной организации Синтеза Вершения выражения Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И оформляемся, синтезируя, фиксируем телесность человеческую, фиксируя физическое тело 191 Части в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем 200 выражений Аватара Синтеза Кут Хуми, по одному выражению на каждое тело, фиксируя, расставляя, выводя телесность, очерёдностью наделяя каждое тело Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. И вспыхиваем в каждом теле, которое выходит и становится из нашего физического тела Аватаром Синтеза Кут Хуми и прям возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Процесс выхода тел шахматного порядка, это выставление их из нас, вывода, сопровождается тем, что мы Синтезируемся с Аватарам Синтеза Кут Хуми и параллельно стяжаем 200 Вершений Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждое тело, насыщая одним Вершением одно тело в цельности 200-рици Синтез Синтеза Вершения в каждом из нас.

*И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, отстраиваемся на такую вертикальность, горизонтальную выхода тел. По правую или по левую руку от нас для удобства работы по диагонали в шахматном порядке в отстройке Синтез Синтеза Вершения физичности Кут Хуми и выражения Аватара Синтеза.*

В принципе, как бы, три дела, они довольно-таки значимые.

*И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, вначале встали физическим телом выразить Аватара.*

Сойдите с того места на котором вы стояли и не полубоком смотрите на тела, а, пройдя вперёд, повернитесь к телам лицом. Они, с одной стороны их много, понятно 199 вариантов не охватишь. А, с другой стороны, есть такой мерностный компакт когда, вы знаете, как в объектив, есть такая панорамная съёмка. То же самое, только в компакте. Вы смотрите на тела и в тоже время, они перед вами – все 199 в шахматном порядке для удобства работы.

*И вот, вы возжигаетесь Кут Хуми и направляете выражение Аватара Синтеза Кут Хуми на каждое из 192 тел с возжиганием Вершения*.

Просто посмотрите, все ли в 100 % выразимости телесно умеет выражать Кут Хуми, все ли в активации возожённости Аватаром Синтеза Кут Хуми и Синтез Синтеза? Потом, все ли в выражение Вершения? Вот сами заполняемся, вспоминаем закон, вышестоящее включает нижестоящее как Часть. То есть, тело физическое 191 включает все нижестоящие тела и от того, на сколько вы горите, на столько отстраиваются ваши тела в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми. Пройдитесь огнём служения, пройдитесь огнём внутренней такой требовательности, что нужно Кут Хуми. Может Владыка скажет, обрати внимание такое-то тело, обрати внимание на такое-то тело. Смотрите, стоят ли все они в форме, выражают они Кут Хуми, чем они вообще живут? Насколько они держат синтез и огонь? Насколько проникаются Вершением, насколько они самодостаточны? Ну, то есть, какие-то вот такие моменты, реальности, действия, как полноты преображения и высвобождения внутреннего потенциала Частями есть у вас.

Кстати, Фаинь говорит, ещё задайтесь вопросом, есть ли активация ваших тел в физическом вплоть до какой-то физической помощи или поддержки. То есть, насколько тела и с которыми вы сейчас организуетесь, Части несут собою Отца, Отцовскость, Кут Хуми, Фаинь и углубляют рост физического тела через архетипическую вертикаль реплликации на вас. Можете запоминать или номер Части или просто, вообще, как вы сейчас работаете, на что нужно выйти?

*И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми и своими телами мы концентрируемся на зал ИВДИВО.*

Прямо стоите архетипически физически телом концентрируемся на зал ИВДИВ.

*И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 200 фиксаций зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждое наше тело.*

То есть, фактически, вводим, сначала выбираем сами потом вводим и распределяем на каждое тело по одной из фиксаций зала ИВДИВО, фактически, укутывая Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца эффектом зала ИВДИВО каждое тело. Например, работаем с аматическим телом вида тела – значит, ИВДИВО-аматическая на теле, работаем с ипостасным телом – ИВДИВО-ипостасное выражение Синтеза ипостасности. Например, физическое мировое метагалактическое тело – ИВДИВО-физическая материя. То есть, каждое тело должно уметь выражать условия ИВДИВО Кут Хуми собою и отстраиваться на те условия нести ивдивность.

*И возжигаемся телесностью ИВДИВО каждой Части тела. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, просим зафиксировать чёткость преображения 200-ричного Вершения в теле каждого из нас. Хотя бы просто первым сейчас знакомством, потом дальнейшей разработкой, углубления, применения нарабатыванием действий. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим закрепить стяжённое явления Вершение 200-рице тел Учителя Синтеза, Владыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся каждым телом в отдельности в активации Части и вершимся преображением, переключаясь на следующею ступень телесной отстройки в пра-ивдиво-реальности, специализируясь в соответствующим виде Синтеза каждой Частью телесно.*

*И, возжигаясь, мы укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Сейчас, может быть, немножко сложно, но тем не мение. И с диагональю Частей тел, не компактифицируя и не вмещая их. Из зала Аватара Синтеза Кут Хуми сами переходим всей 200-рицей тел каждого из нас в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.*

Здесь надо много синтеза и огня, чтобы перейти*.*

*Переходим, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в 513 пра-ивдиво-реальности в 33 архетипе. Прямо становимся, становлюсь я и чётко я фиксирую вниманием огня и синтеза 199 тел Частей, являя или, как бы, указывая каждому телу настроиться на Изначально Вышестоящего Отца, каждой Части на Изначально Вышестоящего Отца. И мы Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом одномоментно каждый самостоятельно 200-ричной фиксацией тела Части с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая специализированный синтеза Я-есмь и Мы-есмь Часть Изначально Вышестоящего Отца телом вида Части или телом Части. И возжигаясь, заполняясь, вначале вызываем 200 огней на 200 тел, далее стяжаем на 200 синтезов на 200 тел каждому из нас и, возжигаясь, впечатываемся стяжённым или стяжаемым. Преображаемся.*

*Возжигаясь Изначальным Вышестоящим Отцом, заполняемся его Синтезом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 200 Синтезов Вершения Изначально Вышестоящего Отца в росте 200-ричной телесного обновлённого преображения Изначально Вышестоящем Отцом.*

И спрашиваем у Изначально Вышестоящего Отца, вот то, что мы говорили после предыдущей практики. Насколько Отец видит ваше развитие Частей напрямую с Отцом? Где есть доработки, где есть недоработки? Что Отец порекомендует, как Отец видит горение синтеза, распаковку ядер, 200-ричную телесную выразимость? Физическую концентрацию в физическом теле? Ну вот, какие-то такие моменты. Будем завершать работу.

Каждый из вас слышит своё, ну вот, по группе Отец сказал собраны и собрались, то есть, из этого можно сделать вывод, что у некоторых из нас Части не всегда собраны. Да они вместе 256-рично, но нет такой внутренней ирархизации собранности огнём, когда каждая Часть на своей позиции выполняет или исполняет какие-то свои выраженности специфики ответственности.

*Мы тогда синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем такую синтез-собранность внутренней отстройки выражения телесности Изначально Вышестоящего Отца. И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и пред Изначально Вышестоящим Отцом мы просим Изначально Вышестоящего Отца пред ним синтезироваться и опять возжечься 200-рицей телесной выраженностью тел, Частей в каждом из нас.*

И пред Отцом со-би-ра-ем-ся. Слышите, не ждите, когда Отец вас соберёт, как пазлы. Вы не лего, чтобы вас собирали. Вы должны сами примагнитится, примагнитить Часть в ирархическом порядке, возжигая столп 200-ричной телесности Изначально Вышестоящего Отца. Раз и далее .

*Мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем итогово 200-ричное выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в выражение Изначально Вышестоящего Отца 200-рицей выражения тел каждого из нас в данный зал физически. И распускаем 200 эманаций,200 флюедичностей, 200 распределений синтеза телесной концентрации.*

Пообучайтесь распределять не только физическим телом Учителя Синтеза чтобы каждое тело Отмическое, Аматическое, Голоническое тело, Ипостасное, Трансвизорное, тело Мировое, тоже задействовалось в распределение синтеза и огня и произошёл взаимообменный процесс распределение синтеза и огня в ИВДИВО каждой Части. Хотите, здесь тоже следует пройти какой-то определённый цикл обучения и переобучения, когда всей 256-рицей тел, Частей, большем случае Частей вы умеете распределять синтез и огонь. Фактически, это ваш потенциал.

*Раз. Далее мы эманируем 200 эманаций в Подразделение ИВДИВО Сочи, укутывая большое Сочи цельностью в Вершении 200-рицей телесностью Частей Изначально Вышестоящего Отца.* Фактически, можете сейчас сопережить 200-ричный потенциал телесности Отца, явленный нашими телами.

Отец сейчас в 200-ричном состоянии эманации и уплотняет каждого из нас в усвоении и распределении, когда мы эманируем и фактически концентрируется, накрывает Сочи. То есть, увидьте, как важно действие Частей в выражение вашего присутствия в этом. Регистрируйте, учитесь, стремитесь, убегайте от привычного опыта эманаций. Вам всегда будет мешать ваш предыдущий опыт. Будете с ним сравнивать себя и никуда от него бежать, пока не отстроитесь, быстро не получится. Поэтому переключаемся.

*И следующая эманация в ИВДИВО должностных компетенций служения и должностной компетенций служения и в ИВДИВО каждого распределяем 200 эманаций. Выходим из практики.*

2 День 4 файл

Время 00:36:38 - 00:53:32

# **ПРАКТИКА 8.****Стяжание архетипической Части – Головерсум Изначально Вышестоящего Отца и Частности – Вершение Изначально Вышестоящего Отца**

*Из зала: Мы возжигаемся Огнём и Синтезом всех предыдущих практик, лекций, тематик 51-го Синтеза каждым из нас, возжигаемся формой Учителя Синтеза 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, проникаясь всем Синтезом и Огнём. И в этом Огне и Синтезе синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Эманируем весь Синтез…*

Запомнили?

*Из зала: …и Огонь каждого из нас собою. И впитываем концентрацию… новую концентрацию Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Аватара Синтеза Кут Хуми и переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в 448-ю Пра-ивдиво-реальность, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Кем? Учителем…

*Из зала: Учителем Синтеза каждым из нас.*

*Хорошо. И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, - небольшая корректировка: не новым Синтезом, а следующим, вот глубиной вникновения в Синтез Кут Хуми.*

Тут можно было вам увидеть, - можете открыть глазки, что Владыка на Синтез выделяет определённый объём Синтеза. Когда мы говорим «новый», вначале это возможно, потому, что мы ещё с ним не сталкивались, как только мы начинаем погружаться, то идёт следующее, грубо говоря, следующий объём Синтеза из 51-го Синтеза, который идёт на нас. И вы тогда можете увидеть вот это состояние горизонтов, как определённых таких приплюснутых цилиндров Огня, вот, Столпов, которые уплотнены Синтезом, и на своём горизонте Синтез стоит в определённом объёме Синтеза и Огня.

И вот, задача наша, как Компетентных, усвоить Синтез 51-го Синтеза горизонтом действия в синтезе с Кут Хуми. Поэтому, фактически, такое идёт, ну, скажу слово "порционность", но это не так, то есть, усвоение какого-то следующего объёма Синтеза, но он уже нам знаком. Мы не в новом состоянии. С этим понятно?

Из зала: Ну да, то есть Кут Хуми даёт же цельно, и мы постепенно его усваиваем.

Да. Да-да.

Из зала: Чем больше усваиваем, тем в конце у нас не останется так много, что, если мы не смогли больше взять…

Да. Будет либо доработка, либо включится вчерашнее объяснение, что был однородный Синтез и однородный Огонь. Любая однородность приводит к чему? К плотности. То есть, наше плотное тело – это результат однородности усво-е-ни-я того Синтеза и Огня, который мы стяжаем у Аватаров Синтеза. Понимаете?

*Вот, пробуйте сейчас переключиться и просто так посмотреть: сколько вы недоделываете в разных видах Синтеза, недовырабатывая специфику Синтеза в вашем теле. А потом говорите: «Почему не получается?» Потому, что Владыка выделил, оно осталось, в Хум записалось, оболочки насыщены, среда ИВДИВО пресыщена, а мы не умеем выявлять не первичными условиями в явлении «Я Есмь это условие», не привычным… не первичным Огнём, не привычной или первичной Ивдивностью. То есть, мы не носим Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца… не выносим и не носим в Доме Отца, и потом не дотягиваем до Синтеза.*

*Ну вот, возожгитесь сейчас вот этим объёмом и пробуйте больший объём Синтеза усвоить. То есть, если в четвёртой части Синтеза этот вопрос возникает, это говорит о том, что мы даже ещё половину не возожгли. Причём, не в темах Синтеза, а сами внутри недоотсроились и недоподтянулись к Кут Хуми. И вот, теперь подумайте, как нужно глубоко прорабатывать Синтез, чтобы дотягиваться к Синтезу Кут Хуми в 33-м архетипе. То есть, вот сейчас объём 33-го архетипа.*

*Ну вот, проникайся… проникаемся. И мы преображаемся, вот, осознанием вариативности действия Синтеза и Огня 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас пред Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Кстати, что Владыка сказал в зале на ваше осознание?*

*Владыка сказал: «То-то же!» То есть, Владыка подтвердил и сказал: «То-то же». То есть, недоосознанность влияет на вашу, в том числе, на возожжённость.*

Вот, у вас там скоро будет ревизорская проверка, просто рекомендую в позицию ревизорской проверки, во внутренней проверке сделать проверку ревизией применённости Огня и Синтеза за год. То есть, ревизорская проверка – внутренняя, а есть внешняя. Внешняя – счета, дела, билеты, а внутренняя – усвоение Синтеза и Огня организации. Поэтому… действуем.

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание архетипической Части – Головерсум Изначально Вышестоящего Отца и Частности – Вершение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас действием 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем развёртку и реализацию Вершения Головерсумным стандартом Изначально Вышестоящего Отца собою в каждом из нас. Синтезируемся накопленностью головерсумных связей, головерсумных действий голограммностных картин всех условий служения с Аватавром Синтеза Кут Хуми.*

*Кстати, вы сейчас можете увидеть вокруг себя в сфере ИВДИВО во внутренней её стенке некий такой изогнутый экран в плоскости на сфере ИВДИВО перед вами, который фрагментами показывает в возожжённой насыщенности реализации Синтеза и Огня, фрагменты служения, которые запечатлил Головерсум, как яркие моменты действия с Кут Хуми или там, с Отцом, с Аватарами Синтеза.*

*Они могут быть – Владыка говорит: «Физически», когда вы выходили. Возможно, какие-то фрагменты в Головерсуме вы видите дополнительно внутренней какой-то активацией проработкой, которые были. И заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся телесностью… однородной телесностью, физичностью Учителя Синтеза.*

*Преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим, развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-й Пра-ивдиво-реальности и, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание архетипического Головерсума Изначально Вышестоящего Отца 179-й архетипической Части и Частности Вершение в реализации действия с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Александром и Тамилой.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Александром Тамилой, возжигаемся архетипической Частью, формирующейся – Головерсум Изначально Вышестоящего Отца и явлением Частности Вершение Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Александру в 435-ю Пра-ивдиво-реальность из зала Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся напротив пары Аватаров Синтеза, синтезируемся с их Хум, стяжаем Синтез Вершения Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Головерсума Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И, преображаясь явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Александром Тамилой, мы стяжаем 179-ю архетипическую Часть в цельной базовой явленности архетипической Части каждому из нас и синтезу нас, стяжая проработку, подготовку, переподготовку синтезом действия архетипического Головерсума в каждом из нас и собою в реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Александра и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Тамилы, синтезируемся с их Хум.*

*Стяжаем фрагментарность явления и разработку, применения 51-й Частности Изначально Вышестоящего Отца Вершение каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, развёртываемся синтезом Головерсумных взаимосвязей формированием архетипического Головерсума пред выходом к Изначально Вышестоящему Отцу в явление Частности Вершение Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас. И, возжигаясь, углубляем стяжание Синтеза и Огня Аватара и Аватарессы в формировании Части собою.*

*Вот, здесь у вас Аватар Кут Хуми вначале вывёл к Александру Тамиле, прежде, чем идти к Изначально Вышестоящему Отцу за стяжанием для того, чтобы вы увидели насколько важно такое, сопутствующая работа в активации, преображения или, там, формирования Части с Аватарами Синтеза, прежде чем идти за становлением Части в стандарте Изначально Вышестоящего Отца уже с Отцом напрямую, как некие итоги действия. Ага?!*

*И, проникаясь, встраиваемся в концентрацию Александра Тамила в каждом из нас, возжигаемся, стяжаем Синтез Вершения Изначально Вышестоящего Отца, и в Синтезе Головерсума Изначально Вышестоящего Отца вспыхиваем Головерсумом в явлении Александра Тамилы.*

*Вы здесь также можете поучиться: сейчас выйдем к Отцу – там будет другая фиксация ракурсом Александра Тамилы, насколько вы реагируете, насколько телесно Часть развёрнута. Есть ли действия Цельной архетипической Части в синтезе трёх видов Огней, вот, в целом этой Частью. Есть ли явленность и наработка Вершения, как внутренних версий, стратегий, решений, возможностей, которые напахтаны у вас внутри. И вот, разносторонне попробуйте сейчас посмотреть на действия с Аватаром, Аватарессой.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот, в этой множественной вариативности, возожжённости Головерсумом в каждом из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и вновь выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 513-й Пра-ивдиво-реальности, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, являя Головерсумом Изначально Вышестоящего Отца, Синтез и Огонь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Александра Тамилы. И, развёртываясь Головерсумом, раскрываемся пред Отцом внутренней Частью, которая формирует целое ракурсом Частности Вершение.*

*То есть, попробуйте увидеть, что Головерсум раскрывается, сейчас он даже прям ярко возожжён Огнём. Вот, он раскрывается как целое, чем строятся Части в своей основе. То есть, Головерсум запускает процесс организации внутреннего Синтеза. И, возжигаясь, настраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь любыми условиями взаимосвязи Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вот в этой вот основе Головерсума, на каждом из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 179-ю архетипическую Часть Головерсум Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в явлении Цельной, Базовой архетипической Части во всём качественном, количественном в явленности Синтеза и Огня каждому из нас – формированием архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 33-го архетипа Материи планеты Земля. И, возжигаясь Головерсумом Изначально Вышестоящего Отца собою, развёртываемся Сферой Головерсума с внутренним Ядром Головерсума с концентрацией Частности Вершение на Ядро Головерсума каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Частность Вершение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося насытить Часть Головерсум Изначально Вышестоящего Отца Частностью Вершение Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им – Синтезом, то есть.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Вершений 32-х архетипически в Часть Головерсум Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, насыщаясь, раскрываемся силой Головерсума 512-ричной избыточностью Частности Вершение, возжигаясь открытостью Синтеза и Огня в каждом из нас.И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою.*

*И, возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И у Изначально Вышестоящего Отца итогово стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь – один вид Синтеза, в явлении Аватаров Синтеза Александра Тамилы – другой вид Синтеза, в явлении Изначально Вышестоящего Отца – третий вид Синтеза.*

*И, уплотняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся физически в данный зал, развёртываемся цельностью Базового, Цельного, архетипического Головерсума в концентрации Сферы Головерсума на каждом из нас. Возжигаем Ядро Вершение Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Сочи Должностной Компетенции и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

2 день 4 файл

Время 01:11:40 – 01:38:48

# **Практика 9 Практика-тренинг стяжания, перестройки, обновления голограмм, голографий и Головерсума****каждого из нас разработкой картины мира**

*Из зала: Возжигаемся всей глубиной концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Громче.

*Из зала: Мы возжигаемся всей глубиной концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри каждого из нас. Возжигаемся всем Огнём и Синтезом, развёрнутым на 51-м Синтезе Изначально Вышестоящего Отца.*

И вот не спеши выводить, дай группе физически сопережить Кут Хуми сейчас на каждом. Не спеши, ещё рано. То есть грубое такое, как метроном, как отсчёт времени концентрации проникновения Аватаром. Вот сами для себя сейчас сложите по итогам предыдущих тем, которые были после практики, что вам Владыка фиксирует как значимое, важное, то, что следует отработать в ближайшей перспективе. То есть, такой безмолвный диалог общения с Аватаром Синтеза по внутреннему планированию – что дальше.

*Из зала: Направляем весь объём.*

Куда?

*Из зала: Всю концентрацию огня и синтеза каждого из нас Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и проникаемся ответом внутренним внутренне Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И нас выносит...*

Выносит?

*Из зала: Внутренним огнём и синтезом.*

Выводит.

*Из зала: Выводит.*

Выносит – как-то...

*Из зала: Хорошо. Выводит всей командой на 448-ю ...*

Мы выходим всей командой.

*Из зала: Мы выходим всей командой на 448-ю пра-ивдиво-реальность телесно в форме Учителей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме Ипостасей, в форме Учителей 4-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

Остановитесь. Посмотрите там друг на друга. Все вышли? Вы более-менее все друг друга узнаёте в лицо и знаете. Все ли физически находящиеся в зале вышли к Аватару Синтеза Кут Хуми в 448-ю пра-ивдиво-реальность? Давайте, давайте, дооформляйтесь, не тормозите.

*Из зала: Подтягиваемся.*

Не надо подтягиваться, надо просто взять, выйти, развернуться и чётко вписаться в среду ИВДИВО.

*Из зала: Проникаемся огненной средой зала, насыщаемся.*

Поворачиваемся к Аватару Синтеза Кут Хуми, а то смотрели друг на друга, теперь Кут Хуми.

*Из зала: Поворачиваемся к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми.*

*И просим ввести в практику-треннинг синтез, стяжание, перестройку, обновление голограмм, голографий и Головерсума каждого из нас разработкой картины мира* ***в*** *высвобождениях от каких-то устойчивых форм, традиций, состояний действия Головерсума на сейчас, которые не развивают нас, ну или, например, там тормозят какой-то эффект развития в формировании становления обновлённого действия работоспособности Головерсума Архетипического.*

И вот увидьте, как интересно связывается, когда мы стяжаем Архетипический Головерсум и своей неразработанностью продолжаем действовать Головерсумом базово-человеческим, а Архетипический оставляем для лучших времён наверху. Да? Вот это нам надо сейчас эту брешь завершить в действии и включить. Просим у Кут Хуми действия, реализацию, становление картин мира накоплений каждым из нас и Головерсумных картин в проницании прямым Синтезом и Огнём в управлении действия Архетипического Головерсума в каждом из нас Человеком-Служащим здесь и сейчас. Вот прям сейчас чтобы так. И там, если будут какие-то пахтания, Головерсума, с точки зрения, ну допустим, Метагалактики Фа, чтобы им начал управлять Головерсум Архетипический*.*

*И мы просим преобразить Аватара Синтеза Кут Хуми на явление прямого 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преображение Головерсумных картин, голограмм, голографий каждого из нас, те, которые тормозят, мешают, устарели, застоялись, те, которые не развивают ценности и ценностные позиции в Головерсуме развития каждого из нас с Аватарами Синтеза, вот с 384-рицей Аватаров Синтеза.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся синтезом*.

Вот вы попросили формулировку, не бегите, чтобы она была поверхностной. Попробуйте углубить, и заполняясь Синтез Синтезом, чтобы синтез встал внутри, и вы почувствовали, как это входить в синтез запредельностью того, что может внести помехи через головерсумное действие с Кут Хуми. Прям Владыка так, ну это хирургическая такая штука так мягко вывел синтез и ввёл в тело вне картин, мешающих формированию архетипического Головерсума, то есть каких-то установок внутри.

*Проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, наполняемся, насыщаемся.*

*И мы синтезируемся, возжигая, выявляем в Синтез Синтезе Изначально Вышестоящего Отца необходимые элементы, записи, голографии, голограммы каких-то окрасов, форм, видов действия, которые требуется преобразить и завершить в Головерсуме каждого из нас. Прося Аватара Синтеза Кут Хуми сплавить, завершить, распаять эти картины, голограммы.*

*Стоя напротив Аватара Синтеза Кут Хуми индивидуализируемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И внутренне фиксируем с Аватаром Синтеза Кут Хуми необходимые действия для каждого из нас ориентированным явлением.*

Хотите, интересное такое наблюдение? Посмотрите пожалуйста, что вот есть, можете не открывать глаза там зале, посмотрите, что есть голограмма лично каждого индивидуальная, а есть в вашем внутреннем мире в Головерсуме голограммы коллективные, то есть, грубо говоря, служебная. Когда вы начали проникаться на Александра включился Аватар Синтеза Кут Хуми, они сказали, что взгляд действия ваш больше ориентирован на себя. Но это как бы понятно, вы Синтез проходите. Но в целом внутри начиная с Человека-Посвящённого голограмма и Головерсум работают, в том числе, и на коллективное действие.

И Владыка у вас спрашивает: за что коллективное вы отвечаете в ИВДИВО с точки зрения Головерсума? Придите пожалуйста к ответу. У вас прям стоит в голограмме подразделения этот эффект. Вот кто увидит, тот молодец, вот вы именно реально увидели то, к чему вас подводит Аватар Синтеза Кут Хуми. Я так тоже не думала и давно об этом вообще не вспоминала.

Есть нечто, с точки зрения, оказывается Головерсума, что имеет значение, вы должны развить собою. Это много лет назад было, подскажу так. Физически можно ответить. Я сейчас отвечу, ну главное, чтобы вы, может быть, прониклись и увидели, чтоб потом уже заполнится Синтез Синтезом и пойти к Изначально Вышестоящему Отцу с акцентом на заявленное преображение, но с выявлением.

Понимаете, то, что вы сейчас не можете увидеть, вы настолько забили глубоко это вовнутрь, а должны были держать на первых местах. Поэтому, фактически, как бы подразделение не особо ярко звучит, потому что этот потенциал, который вам много лет назад зафиксировали, должен был быть разработан вами. Ну же, вспомните? Лиля, Наташа, Оксана, Настя. Кто тут из старослужащих? Что вы видите? Какой там потенциал? Ладно, все остальные старослужащие, я ваших имён не знаю, вы без укора на меня. Какой потенциал?

*Из зала: Физическое явление Изначально Вышестоящего Отца.*

Молодец! И вот молодец! У вас сейчас в коллективности, а главное, что в цельности Головерсума на всех зафиксировался 2013 год, как самое яркое явление – первый раз явление Изначально Вышестоящего Отца. По-моему, даже в Адлере это было у вас на Съезде ИВДИВО.

И вот, когда все эти голограммы надо было разгребсти к такой-то маме, в конце, где-то там далеко-далеко в вашем Головерсуме стоит главное, что вы забыли держать для всего ИВДИВО: первый раз физическое явление Отца. И, кстати, тогда же, вот вспомните, Отец первый раз нам зафиксировал своё ИВДИВО каждого, это было первое стяжание и с того момента мы начали развиваться ИВДИВО каждым. Вот вы сейчас сидите и вам прям бальзам на душу, а у меня боль, потому что вы с 13 года.

*Из зала: Мне?*

Да, я не тебе говорю, я сквозь тебя. С 13 года, в следующем году будет 10 лет. Уже девять лет вы нифига не делаете в этом направлении. Понятно? Восстанавливаем это состояние, выгребаем эту голограмму на первый уровень вашего действия. Но там новеньких это не касается, имеется в виду сейчас стригут старослужащих. У вас такой цирюльник работает. Я понимаю, где он сидит. У нас Александр великий цирюльник, он такой состригают лишнее в Вершении каждого из вас. Лишние голограммы надо же состричь, сбрить. Я не шучу. Вершение сбривает. Поэтому, когда Оля сказала, мы как там скользим, нас выносит, лучше бы было сказать, что преодолением из сбривания мы выходим. Шутка.

*Из зала: Внутренней концентрацией.*

*И возжигаемся вот этой вот голограммой в памяти Синтезом явления Изначально Вышестоящего Отца и в Головерсуме возжигаемся ИВДИВО каждым, когда Изначально Вышестоящий Отец фиксировался на Подразделение ИВДИВО Сочи. Тогда же вы наверно были и с Александром да, наверно? Или нет? Или уже с Саввой?*

*Из зала: Фадей Елена.*

А Фадей Елена были, понятно. Их не вспоминаем, там другой Огонь. И, возжигаясь, преображаемся. Кстати, что Владыка говорит? Послушайте. Может быть сейчас так громко скажу, но тем не менее. Кут Хуми сказал: закончилась ваша отработка – недержание концентрации Отца в том явлении ИВДИВО каждого, который был. Она не длилась все девять лет, она длилась меньше. Но, что обычно на разработку даётся там пару лет, если за пару лет с того момента вы ничего не сделали, потом начинается просто отработка того Синтеза и Огня. Вот сейчас Кут Хуми, когда это вскрыл, очень хороший Синтез, это вот, как раз, вот здесь, наверное, Воскрешение.

Да, у нас Христос на каком горизонте реализации? На четвёртом, то есть на понимании. Вы сейчас просто воскресли пониманием: за что иногда с вами происходило в служении то, что происходило – сложные состояния. Если не понятно, лучше забудьте, это мой бред, я сама себе рассказываю.

*И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы благодарим Аватара Синтеза за возможность завершения для всего подразделения вот этой вот отработки и отчуждённости, завершения отчуждённости. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза, прося заполнить каждого из нас и обновить становление ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящим Отцом в обновлении действия Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Синтеза Вершения Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Энергопотенциала на будущий год и года служения реализацией Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Кстати, Владыка в зале там ходит, смотрит на ваши действия и говорит: «Тогда же была фиксация первого проекта в ИВДИВО, оно называлось просто – МГК Партия». Помните? Вот, как раз, тогда мы ради этого всё делали. И вот Владыка говорит, что у вас сейчас два стечения обстоятельств: ИВДИВО каждого, как первостяжание на вашей территории – явление Отца, фиксация проекта МГК.

*И мы заполняемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, сонастраиваемся, проникаемся вплоть до физического тела, вплоть до ядер физического тела в каждом из нас, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, углубляясь продумыванием сложением дальнейших действий до становления Головерсума и голограммы, картины мира каждым из нас.*

И вот посмотрите какая главная картина мира охватывает и синтезирует вас и должна по принципу эманировать из всего подразделения Сочи, накрывая Планету Земля этим явлением. Она одна. Вы должны увидеть, что для вас главное в концентрации головерсумного взгляда – это явление Изначально Вышестоящего Отца его физическим телом и ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. Вот вникните и доведите это сопереживание какое бы формальное в понимании, в интерпретации оно у вас не было до физической телесности.

*И возжигаемся собою из физики Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся вначале огнём Отца сквозь Хум, напитывая физическое тело и Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

И вот попробуйте настроиться на момент перехода при напитывании в Хум в физическом теле Изначально Вышестоящего Отца перехода к Изначально Вышестоящему Отцу. Такой вот переход не тела, а переход Головерсума, голограмм, голонических каких-то картин внутренне которые сложились у вас в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, в зал Аватара Синтеза Кут Хуми в 513 пра-ивдиво-реальность*.*

*Развертываемся в Изначально Вышестоящим Доме Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, благодарим за возможность вхождения в основу фиксации голограммой явление Изначально Вышестоящего Отца в 2013 году и проникаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас обновлением и преображением голографической картины реальности каждого из нас, прося обновить, преобразить голограммы голографии Головерсума каждого из нас и Головерсума в целом подразделения ИВДИВО Сочи.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим, простите уж, прощения у Изначально Вышестоящего Отца за некорректность не применения, не разработки. Или наоборот, некорректность сложенных голограмм и голографии отчуждённости от главной цели порученной подразделению и каждым, кто был на тот момент, ну и сейчас действует.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся вот просьбой к Отцу об обновлении.*

И вот вы, может, не услышите там «прощены», но Отец сказал: «Обновляйтесь», то есть, Отец дал своё слово на обновление*.*

*Мы стяжаем всем подразделением ИВДИВО Сочи в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим преобразить коллективное индивидуальное явление голограмм Головерсума Изначально Вышестоящего Отца голографий в завершении и в освобождении Огня, Духа, Света, Энергии для формирования новых голограмм и Головерсума каждому из нас.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом вписываемся в Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, отстраиваясь им. И максимально, вплоть до физики, сопереживаем завершение предыдущих форм развития и обновляясь стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас синтез-физично в ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца на нас формированием новых голографий, голограмм, головерсумных картин и работы Головерсума каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

Вот попробуйте выразить вовне физически эманирующее действие Головерсума в явлении им Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся огнём Изначально Вышестоящего Отца и вплоть до физики офизичиваем голограмму картины мира явления Изначально Вышестоящего Отца собою. То есть, вот при всех прочих действиях в других подразделениях, ваша основная задача помимо всего вышесказанного – это помнить и знать, что вы были первым явлением Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО формированием каждого. Значит, вы должны вновь начать разрабатывать и уметь обучать других быть в Головерсуме этой голограммы, этой картины мира и этого Вершения*.*

*Мы обновляемся физически реагируя на Головерсум, вплоть до тела ядер физического тела импульсно насыщая головной мозг, возжигаем синтез разрядности генезиса головного мозга Разумом в восприятии голограмм Головерсума Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, максимально сонастраиваясь, сопереживая Головерсуму Изначально Вышестоящего Отца, обновляясь, просим сжечь все завершённые формы голограмм в любых направлениях, спецификах действия каждого из нас уже отработанной, перестроенной и не имеющей никакую: ни смысловую, ни служебную нагрузку в исполнении для каждого из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, стяжаем базовые устойчивые голограммы Головерсума в синтезе Изначально Вышестоящего Отца, складывая легкую свободу филигранности голографических картин синтезом Части Изначально Вышестоящего Отца Головерсум каждым из нас.*

*И прям вот, если было сказано филигранность – она обычно выписывается, выписывается огнём, выписывается телом, выписывается мыслями. Вот Отец сжёг те формы, которые вы попросили освободить. Оставил только вот образ в голограмме в концентрации того явления которое было, обновив его в целом в подразделении и в каждом из нас и какие-то дополнительные голограммы, которые связаны с вашей профессиональной, служебной, личной, там посвященной и по всей 16-рице субъектности делам голограмм сохранил, явление голограмм, голографий.*

*И вот теперь, обновляясь филигранностью, мы возжигаемся базовыми внутренними условиями, и просим Изначально Вышестоящего Отца показать и зафиксировать на каждого из нас то проживание в теле голограммы Головерсума в действия, которые Отец видит и наделяет нас. То есть, какое-то конкретное действие, которое вы должны, там, развить, приобщить, приумножить, сконцентрировать, выработать внутри себя. Хорошо.*

*И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, поднимаем в зале взгляд на Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 256 картин Головерсума явлением 256-ти частей Архетипических Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, возжигая Человека-субъекта Изначально Вышестоящего Отца Человеком-Служащим Изначально Вышестоящего Отца собою, насыщаемся 256-ричной головерсумной картиной 256-рицы Частей и возжигаемся принципом Головерсума****: уметь начинать всё сначала.***

*И стяжаем Начала нового действия Головерсума служением Вершением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И переобучаемся в обновлённой формации Синтеза головерсумности новому действию в каждом из нас от Изначально Вышестоящего Отца 33-го архетипа материи Планеты Земля каждому из нас и синтезу нас.*

*И, возжигаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем цельные картины Головерсума архетипической Части, цельные картины Головерсума аппаратов, цельные картины Головерсума систем, цельные картины Головерсума Частностей, синтез 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца началом нового процесса действий в каждом из нас. И возжигаясь, заполняясь, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца в цельности явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Заполняемся явлением Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И развертываемся синтез-физически, возвращаясь в данный зал, фиксируя головерсумное явление вокруг нас. Возжигаем то начало, которое Отец дал каждому из нас в явлении, служении, в разработке, в интерпретации, в видении каждым. И обновляясь Изначально Вышестоящим Отцом преображаемся.*

*Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца распределяя эманации 256 цельных Головерсумом в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца формируя устойчивые картины мира каждым из нас в ИВДИВО каждого, в подразделение ИВДИВО Сочи обновляя головерсумную картину явления Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого, в подразделение ИВДИВО Сочи собою и в ИВДИВО должностной компетенции. И идём выходим из практики.*

2 день 4 файл

Время 01:57:02 - 02:35:07

**ПРАКТИКА 10. Стяжание Делового Синтеза, формирующий репутацию роста Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.**

**Действие инструментами Технический интегратор,****сфера фиксации ИВДИВО, сфера Огня Синтеза, сфера прямой среды Синтеза в частно-служебном здании**

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, возжигаемся фиксацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на нас.*

*Вот попробуйте сопрячься с ИВДИВО, вы сегодня уже концентрировали среду Изначально Вышестоящего Дома на 200 Тел. То есть, в нас мы возжигаем в нас в каждом 200-рицу телесной ИВДИВНОСТИ и ИВДИВОСТИ. И так, и так. И с точки зрения компетенции, и с точки зрения Явления Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на нас и, сопрягаясь, Головерсумом устаиваемся в выражении в ИВДИВО каждом из нас Субъектом 53-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаемся целью ИВДИВО, осознавая ее.*

*Вот ваша цель в ИВДИВО, попробуйте её осознать, вот какое-то первое восприятие такое, всполох, цель в ИВДИВО. Возжигаемся главным ресурсом в деловой репутации компетентного, как раз ваша компетентность, на что вы компетентны, к чему вы компетентны, то и будет этой внутренней ресурсностью. Далее, возжигаемся внутренним развитием, факторами деятельности поведения в подразделении физически, в подразделении Синтезфизически, как некой такой общей характеристикой вашей репутации пред Изначально Вышестоящим Отцом - одно состояние, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза - другое состояние, пред Изначально Вышестоящими Аватар Ипостасями, Аватарами Изначально Вышестоящего Отца - третье состояние. И возжигаемся, вот общим таким мнением о субъектности вашего действия в ИВДИВО в целом, которое складывается по итогам репутации Аватарами Синтеза. И вот, прям попробуйте возжечься, чтобы — не вижу, не слышу, но беру и делаю! Поэтому не вздыхать, не мучиться, брови не поднимать, расслабиться и действовать, все! Было сказано. Просто вот, стягиваем из ИВДИВО сложением мнения репутацию от Аватаров Синтеза на вас, чтобы потом в ночной проработке вы подготовились и вам было более-менее понятно, к чему нужно идти и как действовать и вот, в отделах должностной компетенции, как вы разработались с Аватарами, чтобы действовать.*

*Первое, ну, как бы, просто впечатление. Дальше, возжигаемся выражением проявленного отношения вашего к тому общему делу, которым вы занимались, это тоже второй фактор вашей репутации. Вот, проявленное состояние к общему делу, выраженное во мнении внутреннем о вас и ваше о ком-то, о подразделении, о команде. Третье, возжигаем, временем существования вашей репутации. Вот вы сейчас нашли голограмму явления Отца, аж в 2013 году. Это время существования, вашей репутации, что с 2013 года вы были в этом. То есть, информация о вашей деятельности, качестве, об отношении, ставшей основой, для конкретной репутации время существования. Если вдруг вы сейчас осознаете, что нет этого, вот с этого момента начинается тот отсчёт времени, когда в Огне и в Синтезе записывается ваша репутация, и она начинает осуществляться в служении и в подразделении, как Аватары, как Ипостаси.*

*И последнее: наличие достижений, как личные дела, коллективные делу у Аватаров Синтеза, которое формирует ваше доброе имя в репутационном Синтезе и Огне в служении в ИВДИВО. Вот, прям возжигаемся в Изначально Вышестоящем Доме наличием достоинств, достижений, личными делами, коллективными делами с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Саввой, с Александром, с Морией, вот, с кем, с Аватарами Синтеза вы имеете дело какое-то, соответственно доброе имя. И, соответственно, следующее, возжигаемся, концентрируем профессиональный уровень деловой репутации, возжигая его, как профессионализм в вас, как Аватаров служения, эффективностью работы исполнения деятельности Синтезом 19-ти Архетипических Метагалактики, 32-х Архетипических Метагалактик или результативностью действия в 33-м Архетипе материи ИВДИВО/ Планеты Земля, то есть, это некий такой профессионализм вас, как Аватара, вас, как Учителя Синтеза, в исполнении нормативности в Метагалактическом поведении, дееспособности Синтезом в 32-м и в 33-м Архетипе материи Планеты. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и, возжигаясь, переходим вначале в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в 448 Пра- ивдиво- реальности Телесно в форме Учителя 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Деловой Синтез, формирующий репутацию роста Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца ростом Субъектности каждого из нас следующей примененностью: вначале в ИВДИВО каждого, в ИВДИВО в целом, в Частно-Служебных Зданиях и служение в Организациях управлениях Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза под управлением Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем актуальную наработку ИВДИВНО устойчивого поведения и дееспособности, формирования профессионализма, качествами и свойствами становления того пакета условий, который Аватар Синтеза Кут Хуми взращивает в каждом из нас. И возжигаясь, заполняемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим параллельно со служебными ночными подготовками, переподготовками, включить наработку делового стиля Синтеза ростом репутации Человека-Служащего в каждом из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Вершение нас как Человека - Служащего Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем начало Вершения самого себя. И вот, весь объём Вершения, который стяжали до этого, возжигаем в каждом, начинанием Вершения, самого себя, как Сослужащего Изначально Вышестоящего Отца, Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, опираясь на Вершение в каждом из нас, устремитесь Вершением сложить внутреннюю устойчивость, явленность, глубину, разработанность Частностью Вершением, той физичности, которая есть в каждом.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся явлением Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и переходим, развёртываемся из зала Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Экополис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 448 Пра-ивдиво-реальность, развёртываемся в частно-служебном здании на первом этаже, в форме Учителя 51-го Синтеза. Попробуйте собраться. И вот, избыточностью Синтеза и Огня стяжения активации репутации делового стиля Синтеза в каждом из нас, скомпактифицироваться и вписаться в частно-служебное здание всей мощью, объёмом Головерсума, архетипической Частью, которая впитала от Аватара Синтеза Кут Хуми все вышесказанные пошаговые действия. И развёртываемся в частно-служебном здании на первом этаже, возжигая Синтез каждого из нас в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Очень хорошая проверка, становимся каждый в своём здании, охватывая здания по периметру по внешним стенам, по внутренним стенам, цельностью явления всех 16-ти этажей, 17-й этаж в крыше, куполообразная крыша со шпилем в 16 метров. И, возжигаясь, включаемся в процессуальность ИВДИВНОГО творения Синтеза в частно-служебном здании становлением силы Синтеза и Огня в каждом из нас. Соответсвенно, перезагружаемся условиями или обновляемся условиями, включаемся в такую большую чуткость, больше тренинга добавляем, как внутренних параметрических действий, соответсвенно на 1м этаже нас ничего не интересует, предлагаем перейти на третий этаж. Инструмент, который нам сложно было вспомнить, технический интегратор частностей. И фиксируемся на 3-м этаже Вершения Изначально Вышестоящего Отца, вначале не в инструмент входите, а просто настройтесь на Огонь и Синтез Вершения на этаже, есть ли он у вас там и насколько он разработан. То есть, из этого сделайте вывод, что в какой-то ближайшей перспективе придётся пройтись по всем этажам и обновить Огонь на этаже, чтобы 3 инструмента работали более активно, эффективно, их действие доходило до физического результата.*

*Технический интегратор, становимся в технический интегратор. Там такая текучая субстанциональная среда, входим и интегрируемся в императив в усилении систем, частей, аппаратов, частностей в каждом из нас, ракурсом голографического, голограммного действия, как развитием внутренних так и внешних импераций, условиями ИВДИВО каждого. И вот, пробуйте увидеть, что создаётся, формируется, оформляется внутри с точки зрения частностей, частей, систем, аппаратов и потом появляется в условиях дома.*

*Ну вот, если взять деловую репутацию, вы же вовне ею действуете, то есть, вас ею видно во внешних условиях ИВДИВО. И вот получается, что действие ваших репутаций, чтобы не было репутационных рисков, там, на грани каких-то действий, вначале происходит во внешней окружающей среде синтезом импераций, потом вы это нарабатываете, и у вас это раскрывается в доме внутри, как условие частного дома. Тут надо, чтобы мы вместе с вами помозговали, потому, что тема новая, так как мы инструменты никогда не рассматривали, как накопления и разработка ваших действий с Аватарами с точки зрения внешней выразимости. Если складывается - хорошо, если не складывается - тоже хорошо. Если не определились, - вообще замечательно.*

*Кстати, именно Головерсум иногда может страдать неопределённостью.*

*Выходим из этого инструмента, технического интегратора, переходим по лестнице, ножками, проходя каждый этаж, на 16-й этаж поднимаемся. И на 16-м этаже у вас есть 3 интересных инструмента в работе с ИВДИВО - это сфера фиксации ИВДИВО, сфера Огня Синтеза, сфера прямой среды Синтеза. И каждый из вас в свободном состоянии, к чему подтянитесь. Вы идете свободно каждый в тот или иной инструмент. Владыка сказал - все свободно, не напрягать вас.*

*Кто-то идёт в сферу фиксации ИВДИВО, кто-то идёт в сферу Огня Синтеза, кто-то идёт в сферу прямой среды Синтеза. Вы развёртываетесь каждый в своём инструменте. Если сфера прямой среды Синтеза, то это фиксация прямой среды Синтеза на каждого из нас, концентрация Условий Огня ИВДИВНОСТИ и Синтеза, мы впитываем, эмманируем, расшифровываем, разрабатываем любой вид Синтеза, в данном случае Синтеза Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стоите подгружаетесь. Если вы вошли в сферу Огня Синтеза, это фиксация Огня Синтеза, размером вверх, в ширину 6 на 2,5 метра. И учимся входить в любой объём Огня, любого Аватара Синтеза. Ну, у вас сейчас либо Аватар Синтеза Александр, либо Аватар Синтеза Кут Хуми для общения, взаимодействия с Аватарами Синтеза, в их Огне. Очень кстати, недооценённый нами с вами инструмент. Вот здесь, как раз в частно-служебном здании на 16-м этаже в сфере Огня Синтеза можно учиться повышать общение с Аватарами Синтеза. Прям очень хорошо, я так вижу, что большая часть сюда нырнула и ещё 3-я группа, сфера фиксации ИВДИВО, тут мы учимся действовать в ИВДИВО Синтезом и Огнем. Кстати, прохождение Синтеза, это тоже умение действовать в ИВДИВО Синтезом и Огнем для каждого из нас. И вот вы впитываете, действие, интерпретации тех или иных позиций, которые сейчас фиксируются на вас в 3-х инструментах и прям погружаетесь, умение действовать в ИВДИВО Синтезом и Огнем, умение Общению с Аватарами Синтеза или умение вхождения в Огонь, Условия ИВДИВНОСТЬ и Синтез, с точки зрения применения Синтеза и Огня в ИВДИВО третьим инструментом. И вот, включается, архетипическим Головерсумом, 200-ричностью Тел Учителя Синтеза на эту специфику. Пару минут времени, и идём дальше.*

*Вас хоть вдохновляет то, что вы делаете? Больше вдохновения вовне, не держите его внутри, Головерсум зажигается тогда в другом или в других, когда вы внешне в этом. И у вас такой баланс, внутреннее - внешнее, тогда можно зажечь другого, любовью, Головерсумом, Творением, Синтезом. Не будьте эгоистами: только для себя.*

*Дайте стране угля, репутационного. Целый месяц будете отдыхать, сделайте марш-бросок на 15 минут!*

*Вам нужно наработать безмолвие. Вы входите в инструмент, и иногда включаются внутренние помехи мыслей, которые отвлекают вас от дела - это просто наблюдение со стороны. И возжигаемся концентрацией внутренней, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми изучение реализацией ИВДИВО. Как она называется у нас? Развитие? ИВДИВО Развитие. Возжигаемся изучением и стяжаем познание изучения, сциентичность и считывания того нового, которое мы достигаем в том или ином инструменте действия в частно-служебном здании. Прям заполняемся изучением, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за возможность работы в частно-служебном здании. Переходим на 17-й этаж. Встали. И такой вопрос вам Кут Хуми задаёт: "Чем должен заполнен быть ваш купол и 17-й этаж?" Прям заполненность, какой средой? Ну, естественно, и Синтез, и Огонь должен быть. Вот посмотрите, заполнен ли 17-й этаж вашего здания Синтезом и Огнем? Вот там, где рабочий стол, там и видна фиксация концентрации столпа на рабочем месте. А в целом среда у многих из вас разрежена.*

*Это не в плане того, что вы мало бываете в здании, а в плане того, что вы мало нарабатываете Синтез в Здании 33-го архетипа в Экополисе Кут Хуми, и внутренняя дееспособность, она там еще не наработана, не сложилась. Поэтому, просто отметьте, что необходимо в этом здании бывать и действовать чаще. И мы фиксируемся за рабочий стол, вчера вам говорили, что посмотрим, как на компьютере, планшете стола в управляющем элементе, в управлении дома всего, как квазе живой материи, идёт функциональное действие всех 48-и инструментов. Ну, соответсвенно, приложите руку правую, чуть выше середины стола, там есть углубление, и рабочий стол, как компьютер, включается на вас. Прям целой ладошкой, пальцами, кисть в целом, в углубление прям надавите, и вы увидите, как компьютер откроется. Отлично, идёт такая коммуникация сопряжения с вами, таким, технического процесса. Ну и соответственно, вы утверждаете, такое, внутреннее ментальное утверждение силой Синтеза и мысли, что на рабочий стол выходит тот лист управления, в котором фиксированы 48 инструментов, они вертикально расписаны по всем этажам. И вот можете просто посмотреть средне статистический показатель вашей активности по работе с инструментом и нарабатыванию Синтеза и Огня в процентовке в каждом инструменте.*

*Какие-то есть инструменты с высокими показателями наработанного Синтеза. Например, кровать и душ. Я шучу! А какие-то есть, где-то вот 0,01 процент, пару раз выходили, непонятно что делали, поэтому там, ну как бы сам рабочий стол фиксирует, что вашего выхода в этот инструмент было незначительное количество. Вот, надо ребят, исправить, то есть, взять неделю другую переключения, чтобы внутри статистика подменялась и Синтез, и Огонь нарабатывался. Это, кстати, результаты действия, которые вы может не всегда осознаёте, будучи в самом инструменте, но по итогам в зале, в кабинете это действие у вас будет выражено на рабочем столе.*

*И мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, ну и, соответственно, смотрим, что от Аватара Синтеза Кут Хуми пришло вам, на почту, на рабочий стол. Ну вот да, какое-то там письмецо вам пришло, письма счастья, обычно они от гаишников приходят, тут от Кут Хуми. Вам Владыка подготовил, что? Как это назвать?*

*Ну, я читаю, как План Синтеза на месяц работы, то есть, это еще не книжка, это еще План Синтеза. Вы каждый раз выходите в здание, садитесь на рабочее место, открываете компьютер и начинаете, выявляя и материализуя рекомендации от Кут Хуми через планирование Синтеза идти по пунктам, и даже у некоторых из вас Владыка расписал по дням, что нужно делать. То есть, вы настолько, иногда бывает, обленились или облениваетесь, что Владыка даже вынужден вам расписывать, в этот день делаете это, в этот день делаете это. Я не шучу. Там так написано, по дням и по неделям. И мы проникаемся Планом Синтеза на месяц в реализации 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, во всех рекомендациях, формах, действиях исполнения. И, благодаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, встаём с рабочего места. Возжигаем Телом, стоя, среду Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на этаже кабинета и в целом в здании и включаем здание на себя и внутренний мир, этапно взрастая 51-м Синтезом 19-м Архетипом До ИВДИВО Метагалактики Бытия, поэтапно. То есть, мы будем двигаться и придём к 32-у Архетипу по итогам 64-го Синтеза. И возжигаясь, вот почувствуйте сейчас - Дом вас отпускает, то есть, вы насытились, присытились, дом насытилось вами, и вы уже в таком равновесном состоянии управлением, это прям ощущается Телом. Да Оль, есть такое дело?*

*Из зала: Жарко.*

*Сочувствую.*

*Выходим из здания, переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми. Переходим в здание ИВДВИВО, развёртываемся на этаже Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 448-й Пра-ивдиво- реальности. Становимся в форме, телесно, учителем 51-го Синтеза, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас, на реализацию 4-м Октавным Статусом Изначально Вышестоящего Отца реализацией компетенцией стандарта 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, возжигаясь, вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца реализацией 4-го Октавного Статуса на каждого из нас. Мы, синтезируясь, преображаемся в Изначально Вышестоящем Отце, переходя к Изначально Вышестоящему Отцу в зал, в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом 513-й Пра-ивдиво- реальности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, просим наделить каждого из нас и синтез нас 4-м Октавным Статусом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им, стяжая, перенимая, рост компетентной реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Октавных начал Синтезов 32-х архетипов видов организаций материи синтезфизически каждым из нас и просим у Изначально Вышестоящего Отца записать 513 начал Октавного Синтеза в цельности явления 4-м Октавным Статусом в каждом из нас. И насыщаемся Изначально Вышестоящим Отцом, впитывая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем Октавные начала Синтеза собою, и слушаем каткие рекомендации Изначально Вышестоящий Отец даёт вам, на реализацию, может быть применение, может быть действие, Октавным Статусом, вчера Метагалактическим Статусом Изначально Вышестоящего Отца четвёртым, в течении месяца в разработке Метагалактических начал Синтеза и в разработке Октавных начал Синтеза. И вот, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, попробуйте развернуться и впитать, заполнить, возжечься, впитать в деловую репутацию, в деловой Синтез, в деловой стиль, дела личные, коллективные, то, что указывает вам Изначально Вышестоящий Отец.*

*Вот, чтобы месяц был активный, а значит дееспособный в разработке компетенций Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просто реализованных. Заполняемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, возвращаемся, - в одной практике все делаем, - в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-ми Пра-ивдиво-реально, сообщаем Отцу что мы скоро выйдем на итоговую практику, и развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю Пра-ивдиво-реальность. Становимся вновь Телом пред Изначально Вышестоящим Отцом в обновлённом Огне и Синтезе каждого из нас, и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из-за нас и синтез нас на индивидуально Отцовское участие в практике один на один итогом 51-го Синтеза и чуть расходимся по залу. Практика будет та же, просто тренингом Синтеза, чтобы стяжали не коллективно, а каждый, грубо говоря, по условиям и заслугам итогами Синтеза стяжал итоговую практику. Вот, один на один в формировании ядер 51-го Синтеза. Расходимся по залу, вокруг вас свободное пространство, такой вот концептуальности для формирования Синтеза внутри и вовне, сонастраиваемся с Изначально Вышестоящим Отцом, рассмотрели себя вокруг, смотрим на Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Синтезом, стяжаем 17.179.869.185 256-льонов Огней каждому из нас Человеком - Служащим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 17.179.869.185 256-льонов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человеком - Служащим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 17.179. 869.185 256-льонов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, явлением 17. 179. 869. 185 Синтез ИВДИВО Цельности 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельный Огонь, цельный Синтез 17 179 869 185 явлений 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в росте Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 20-рицу Человека Субъекта, Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 179 869 185 Синтезирующих явлений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом, стяжаем 17 179 869 184-рицу 20-рицы Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца Синтезфизически каждым из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас итогами 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся, заполняемся синтезом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вновь 17 179 869 184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 64 инструмента Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу Служения Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384-рицу генов Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 65536-рицу Компетенций Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом один на один итогами 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, не только физически, а и синтезфизично цельностью явления 19-ти 33-х архетипично Цельно Метагалактиками, явлением материи ИВДВИО Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 33-х архетипично синтезфизически каждым из нас 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собой. И возжигаясь, являем Изначально Вышестоящего Отца, устаиваясь в его физическом выражении в каждом из нас цельностью его явления каждым. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, Синтезируемся с его Хум и стяжаем Синтез и Огонь книги 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, принимаем в руки Огонь. Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в 448-ю Пра-ивдиво- реальность, развёртываемся в библиотеке Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, входим в библиотеку, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и эманируем Синтез книги 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Книгу 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, берём книгу в руки, переходим в кабинет на 17-й этаж, частно-служебного здания в Экополис Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся, фиксируем, можете присесть, можете стоять, как угодно, книгу на рабочий стол. И возжигаем концентрацию прямого стандарта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 51-м Синтезом собою. Берём в руки с рабочего стола Книгу 50-го Синтеза, кто был, возвращаемся в библиотеку аватара Синтеза Кут Хуми Фаинь, сдаём книгу 50-го Синтеза, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватерессу Синтеза Фаинь за подготовку переподготовку 50-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и более того. И стяжаем подготовку и переподготовку 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с чёткостью нашего пребывания в здании в частно-служебном для организации Синтеза каждым из нас. И возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 33 ядра 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого из ядер, стяжая фиксацию 64 компетенций, вот тут у нас, новое с вами действие, мы из 32 ядрышек Синтеза вокруг каждого ядра Синтеза, стяжаем 64 с фиксацией 64 компетенций Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, за реализацию планирования 51-го Синтеза внутренней развёртки достижения, вхождения, обновления, завершения и действием каждым из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтезфизически и распределяем 16 ядер 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в столп подразделения ИВДИВО Сочи, синтезируя их в Синтез-ядро, далее направляем, эманируем 16 ядер 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночник каждого из нас, фиксируя их в Синтез ядро и эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции одно ядро Синтеза 51-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигая, распределяем концентрацию Синтеза, возжигая в каждом из нас цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою 51-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, выходим из практики, завершая, распределяя Синтез, эманируем все стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сочи, в подразделение ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО Каждого. И, возжигаясь всеми реализациями, обновлениями, свершениями в Каждом из нас, обновляясь, выходим из итоговой практики, Аминь.*

Набор практик:

Аватар Мг Империи синтез-физичности ИВО, 17179869111 с-и-ц Сочи,

ИВАС Византий Альбина, Ипостась Лилия Якунина

Аватар Мг Развития ИВО17179869111 Синтез-ивдиво-цельности, Сочи,

ИВАС Яромира Ники Трофимец Галина

Аватар Мг Психодинамики Расы ИВО17179869111 Синтез-ивдиво-цельности,Сочи,

ИВАС Юсефа Оны Ипостась Коротеева Светлана

Аватар Мг Начала синтеза ИВО 17179869082 Синтез-ИВДИВО-Цельности Кубань,

ИВАС Сулеймана Синтии Александра Владыкина.

Аватар Мг Ивдивости Си ИВО 17179869111 Синтез-ивдиво-цельности,Сочи,

ИВАС Серафима Валерии Дудкина З.И

Аватар Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО ИВДИВО 17179869111 с-и-ц Сочи Носова Т.Б.

Аватар Мг Совершенства синтеза ИВО 17179869111 си-и-ц,

ИВАС Эоана Антуанэтты Крамник А. Л.

Аватар ИВДИВО-МГК 17179869111 синтез-ивдиво-цельности, Сочи, ИВАС Янова Вероники, Ипостась Григорий Чхетиани

Аватар Мг Империи синтез-физичности ИВО 17 179 869 052 си-и-ц Европа ИВАС Византий Альбина Ипостась Жанна Кузнецова

Аватар Мг. Цивилизации (Главы МАИ) ИВО

17179869111 с-и-ц Сочи, ИВАС Владомир Стефана Татьяна Пасынкова

Владыка Соль-ИВДИВО Октавы Фа ИВО17179869120 си-и-ц,

ИВАС Дмитрий Кристина Бурханова Оксана

Проверка: Аватар Мг Плана Синтеза ИВО ИВАС Александр Тамила Ржевская Ирина

Аватар Ивдивости ИВО17179869111 Синтез-ивдиво-цельности,Сочи,

ИВАС Эдуарда Эмилии Лофик Ольга